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AVANT-PROPOS 

 

 

 Vous savez comment je suis plutôt... On me traite de misogyne, mais ce 

n’est pas vrai, vous voyez. Mais, je–je trouve vraiment qu’une bonne femme 

est une–une des... c’est une perle. Par contre, je trouve qu’une mauvaise 

femme, comme disait Salomon, c’est « de l’eau dans le sang ». Donc, 

certainement que je n’ai que faire des–des femmes de mauvaise vie, ni de ces 

grosses malignes. 

LE CINQUIEME SCEAU     JEFFERSONVILLE IN USA    Ven 22.03.63  362. 

 

  

 

 

19. Et s’il arrive que vous, votre église ne croit pas, ou que vous ne croyez 

pas exactement les choses que nous prêchons comme doctrine de notre église, 

nous espérons que cela ne vous offensera nullement. En effet, le tout premier 

pas vers le succès en tant que chrétien, et ce qui montre qu’un homme a reçu 

le Saint-Esprit, c’est l’humilité, la véritable humilité donnée de Dieu, et cela doit 

être apporté avec humilité. Mais, cependant, une église sans doctrine est juste 

comme une méduse ; elle n’a pas de colonne vertébrale. Ainsi, il nous faut 

avoir une colonne vertébrale là. Et non pas seulement la colonne vertébrale, 

mais aussi des dents ; car l’Eglise de Dieu doit manger le Pain de Vie. Et nous… 

LE GAZAM, LA SAUTERELLE, LE JELEK ET LE HASIL     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 23.08.59 
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L’ORIGINE ET LA CHUTTE DE LA FEMME 

 

 GENESE 2:18 
18 L'Éternel Dieu dit : Il n'est pas bon que l'homme soit seul ; je lui ferai une 

aide semblable à lui. 

19 L'Éternel Dieu forma de la terre tous les animaux des champs et tous les 

oiseaux du ciel, et il les fit venir vers l'homme, pour voir comment il les 

appellerait, et afin que tout être vivant portât le nom que lui donnerait l'homme. 

20 Et l'homme donna des noms à tout le bétail, aux oiseaux du ciel et à tous les 

animaux des champs ; mais, pour l'homme, il ne trouva point d'aide semblable à 

lui. 

21 Alors l'Éternel Dieu fit tomber un profond sommeil sur l'homme, qui 

s'endormit ; il prit une de ses côtes, et referma la chair à sa place. 

22 L'Éternel Dieu forma une femme de la côte qu'il avait prise de l'homme, et il 

l'amena vers l'homme. 

 GENESE 3:4 
Alors le serpent dit à la femme : Vous ne mourrez point ; 

Mais Dieu sait que, le jour où vous en mangerez, vos yeux s'ouvriront, et que 

vous serez comme des dieux, connaissant le bien et le mal.La femme vit que 

l'arbre était bon à manger et agréable à la vue, et qu'il était précieux pour ouvrir 

l'intelligence ; elle prit de son fruit, et en mangea ; elle en donna aussi à son 

mari, qui était auprès d'elle, et il en mangea. 

 

POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS UNE DENOMINATION ?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 27.09.58 

145.  Le saviez-vous ? Maintenant, femmes, écoutez. Vous qui êtes des 

femmes chrétiennes et vertueuses, vous êtes la meilleure chose que Dieu puisse 

donner à un homme, sinon Il lui aurait donné autre chose. Oui, oui. Voyez-vous? 

La femme n‟était même pas dans la création originelle. La femme n‟est pas un 

produit que Dieu a créé. Elle est un sous-produit de l‟homme. Dieu a créé 

l‟homme à la fois homme et femme. Puis, Il les a séparés. Et après que l‟homme 

eut déjà vécu sur terre et donné des noms aux bêtes, qu‟il eut vécu longtemps 

ici, Il prit une côte du flanc d‟Adam sous forme d‟un sous-produit et en fit une 

femme. «Adam a été formé le premier, Ève ensuite.» Maintenant, observez: 

Et ce n‟est pas Adam qui a été séduit. C‟est la femme qui, séduite, s‟est rendue 

coupable de transgression. 
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146. Dieu prit l‟homme; le diable prit la femme. Regardez cela bien en face. 

Que se passe-t-il aujourd‟hui? Regardez la véritable Eglise de Dieu; Elle dira: 

«Jésus » L‟antichrist dira: «Marie.» Surveillez ces esprits. Voyez-vous? Les 

voilà. «Je vous salue Marie, mère de Dieu, vous êtes bénie parmi les femmes et 

priez pour nous, pécheurs maintenant et à l‟heure de notre mort. Amen. Marie, 

prie ! » Oh, bonté divine ! Vous voyez. Vous voilà partie, femme, sujet du 

diable. Christ, l‟objet d‟adoration et le seul. Vous y êtes. Vous y êtes.  

147. «Adam a été crée en premier, Ève ensuite.» Et ce n‟est pas Adam qui a été 

séduit. Et comment pourriez-vous avoir une femme pasteur? ou diacre? Adam 

ne fut pas séduit, mais c‟est la femme qui fut séduite. En fait, elle était–elle ne 

pensait pas être dans l‟erreur, mais elle y était. «C‟est la femme qui, séduite, 

s‟est rendue coupable de transgression.» Car chaque fois qu‟un–un convoi 

funèbre descend la rue, une femme en est la cause. Chaque fois qu‟un bébé 

pousse des cris, une femme en est la cause. Chaque fois que quelqu‟un meurt, 

une femme en est la cause. Chaque cheveu gris, une femme en est la cause. Tout 

a trait à la mort, une femme en est la cause. Tout ce qui est faux, une femme en 

est la cause. Et ensuite la mettre à la tête de l‟église? Comme pasteur, oh, parfois 

comme évêque. Honte à elle. 

 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX 3     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 06.10.57 

639. Dieu, au commencement, comme Il savait que... L‟homme et la femme 

étaient créés un seul être, non pas deux; ils ont été créés un seul être. Ils ont été 

séparés, l‟un fut placé dans la chair et l‟autre dans une théophanie. Il savait cela. 

Pour vous le prouver donc, lorsque Dieu forma la femme, Il n‟a jamais pris de la 

poussière pour la former, comme Il l‟avait fait pour l‟homme; Il a pris une côte 

du côté d‟Adam, et elle est devenue un sous-produit de l‟homme. En effet, elle 

est une partie de Lui. Comprenez-vous donc cela? Voyez? Voilà. 

 

791. Comprenez-vous cela? C‟est une honte pour un homme de porter de longs 

cheveux, mais une femme... Ça, c‟est propre à la femme. Dieu a fait l’homme 

différent de la femme : de par le sexe, l‟apparence et toute autre chose… 

 

841. Que faisons-nous? Eh bien, mon cher frère sanctifié, ma chère soeur 

sanctifiée, lorsque Dieu vous a créé à Son image avant la fondation du monde ou 

plutôt a créé le–l’homme à Son image, et a créé la femme à l’image de 

l’homme pour la gloire de l’homme, Il vous a créé une théophanie tout à fait 

semblable à Lui, quand Il a dit «Faisons», aux créatures qu‟Il avait créées. 

«Faisons l‟homme à notre image, à notre ressemblance...» : une théophanie. 

Dieu n‟était pas encore devenu une chair. Il était dans une théophanie. 
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LE MARIAGE ET LE DIVORCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

21.02.65M 

68. Donc, c’est la femme qui a causé la division de ce beau foyer. Ce n‟est 

pas un Chérubin qui a dérangé la terre. Ce n‟est pas Adam qui a brisé ce foyer. 

Ce qui a brisé ce foyer et qui a tout fait sortir de sa continuité, ce n‟est personne 

d‟autre qu‟une femme, Ève. Et c‟est là qu‟il y a eu rupture de ce 

«commencement» dont parlait Jésus. Jésus a dit: «Au commencement, Dieu a 

fait un mâle, une femelle, de chaque espèce.» Et alors, quand cette femme... pas 

le cheval femelle, pas le chien femelle, mais la femme; elle a rompu toute la 

continuité de l‟action de Dieu sur la terre, et elle a tout précipité dans la mort. La 

femme, pas l‟homme, elle a rompu l‟alliance. Elle a rompu l‟alliance 

(pourquoi?) parce qu‟elle est allée au-delà des frontières de la Parole de Die 
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LA NATURE DE LA FEMME 
 

POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS UNE DENOMINATION ?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 27.09.58 

245. Quand vous prenez un homme qui est si efféminé, il peut être correct et 

bien équilibré, mais il y a quelque chose de faux. Et quand vous prenez une 

femme qui veut couper ses cheveux et porter des salopettes, et qui sort ici et dit: 

«Dieu soit béni, je vous assure !» Il y a quelque chose de faux. Une femme a 

l’esprit féminin et un homme est masculin. Nous le savons. Et vous le savez. 

Est-ce correct pour une femme d‟essayer d‟agir comme un homme?  

 

 Elle a un champ, pas une semence 

LA DEMEURE FUTURE DE L‟EPOUX CELESTE ET DE L‟EPOUSE 

TERRESTRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 02.08.64 

321. Maintenant, la femme, elle. Regardez bien. Dieu a dit : « Parce qu‟ils ont 

fait cela, a-t-Il dit, Je mettrai inimitié entre ta Semence et la semence du 

serpent.» N‟est-ce pas ? Et la femme n‟a pas de semence. Avez-vous déjà pensé 

à ça ? Elle a un champ, pas une semence. Vous voyez, le serpent avait déjà placé 

sa semence là. 

322. Donc, si la femme n‟a pas de semence, il lui faut rester pour avoir une 

Semence. 

323. Vous voyez, à la suite de ce rapport sexuel venu de Satan, le serpent, qui 

n‟était pas un reptile ; il avait des jambes, c‟est qu‟il a perdu ses jambes. Il était 

le plus rusé, le seul animal qui puisse–puisse s‟unir à la femme. 

324. La semence d‟un animal ne le fera pas aujourd‟hui, ni rien d‟autre. Ils ont 

essayé. Ça ne marche pas. Vous voyez, la vie de la semence d‟un mâle n‟ira pas 

dans une femme. Pas du tout. 

325. Mais c‟est ce qu‟il y avait de plus proche. Vous voyez, ils n‟arrivent pas à 

trouver cette espèce qui est entre le chimpanzé et l‟homme. Vous voyez, 

chacune, comme elles ont évolué, depuis les oiseaux, et jusqu‟aux singes, et 

tout, jusqu‟au chimpanzé, après, il y en a un qui manque. C‟était le serpent, mais 

pas le serpent qu‟on connaît ; toute la forme qu‟il avait est perdue, parce qu‟il 

avait été maudit. 

326. Eh bien, Dieu n‟a pas maudit Adam ; il aurait pu faire la même chose, 

mais Il a maudit la terre : « des épines et des ronces. » 
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327. Il n‟a pas maudit Ève, mais Il a dit qu‟Adam dominerait sur elle. 

Dorénavant, elle n‟essaie plus de prêcher, ni quoi que ce soit, c‟est Adam qui 

domine sur elle. « Tous les jours de ta vie, et dans la douleur, et c‟est toi qui 

apporteras la vie sur la terre. » Mais Il a dit : « Je mettrai inimitié entre ta 

Semence...» 

328. Maintenant, elle n‟avait pas de semence, elle n‟en avait jamais eu, donc il 

fallait qu‟elle reçoive une Semence de quelque part. Dieu lui a donné une 

Semence, pas par un rapport sexuel, mais par création. 

329. Ne pouvez-vous pas voir, gens aveugles, que c‟est ça la semence du 

serpent ? Oh ! la la ! Satan y est arrivé avant Adam ; c‟était ça la semence. 

330. Mais elle a reçu une Semence. Qu‟est-ce que c‟était ? Dieu Lui-même. Il 

était le Commencement de la création de Dieu. 

331. Maintenant, regardez quand Seth est né, ou Abel, c‟était un homme juste, 

de par son père. Seth, la même chose. 

332. D‟où est venu ce type méchant, meurtrier, menteur ? Vous voyez, vous 

voyez d‟où il est venu ? Il fallait que ce soit une semence, parce qu‟il était une 

semence ; Caïn était un homme. 

333. Oh ! Qu‟ont-ils, ces gens aveugles ? « Le dieu de ce monde les a 

aveuglés.» Eh bien, ce n‟est pas étonnant ; Jésus a dit qu‟aucun homme ne peut 

le voir. Vous voyez ? Vous direz : « Pourquoi ne voient-ils pas ? » 

334. Une fois, Jésus a dit à Son disciple : « Il vous a été donné de connaître le 

Royaume de Dieu, mais pas à eux. » 

335. Et c‟est pourquoi vous venez de mille cinq cents miles [2.414 km] carrés, 

vous voyez : « Il vous a été donné de connaître le Royaume. » Ecoutez : il y a 

des gens qui viennent même de l‟Afrique du Sud, et par-là autour, en cette heure 

tardive où l‟Epouse est formée pour entrer dans le Royaume. 

Je n‟ai vraiment pas assez de temps. Remarquez. Regardez bien, maintenant, 

vous voyez. 

336. Maintenant, pouvez-vous voir la semence du serpent, là, voir comment il 

l‟a fait ? C‟est tout simplement parfait, vous voyez. Or, il y en a qui ont dit... 

337. Maintenant, comme ce gars l‟autre jour à Tucson, qui essayait... Ah ! 

peut-être qu‟il écoutera cette bande. Mais si c‟est le cas, mon cher, je voudrais 

vous dire quelque chose. 
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338. Quand il disait : « Ève a dit : (Voilà à quoi ils se réfèrent) „J‟ai formé un 

fils avec l‟aide de l‟Eternel, ou un homme avec l‟aide de l‟Eternel.‟ » Bon, bien 

sûr. Dieu a une loi. 

339. Ecoutez, prenez une semence et plantez-la par ici dans un champ où il y a 

du blé, et plantez-y des ronces. Peu m‟importe, le même soleil et la même pluie 

donnent la vie à cette semence. Dieu a une loi, et cette loi ne peut pas être 

violée. 

340. Peu m‟importe si une–si une... la femme la plus mauvaise de la ville et 

l‟homme le plus mauvais, et sans être mariés, et tout, s‟ils ont une–une liaison, 

et qu‟ils vivent ensemble et qu‟ils mettent au monde un enfant, cet enfant 

viendrait forcément selon la loi de Dieu, parce qu‟il n‟y a pas d‟autre moyen. 

Sinon, vous faites de Satan un créateur et là, il serait un dieu. Oh ! Comment 

peut-on être si aveugles ? Vous voyez, la loi de Dieu, certainement. 

341. Si jamais vous avez un bébé, peu m‟importe que ce soit Esaü, Jacob, qui 

que ce soit, ou n‟importe quelle personne de mauvaise réputation, même si c‟est 

Judas, c‟est forcément venu par Dieu. Dieu a une loi. 

342. La Bible dit : « Le soleil brille sur les justes et sur les injustes ; la pluie 

tombe sur les justes et les in-... » Hébreux, chapitre 6, et il y est dit que « la–la 

pluie tombe souvent sur la terre, pour l‟abreuver et la préparer pour ce qui y est 

cultivé (vous savez), pour donner la vie ; mais les épines et les chardons vivent 

de la même eau, du même soleil. » En effet, c‟est une loi de Dieu pour faire 

mûrir chaque semence, pour amener chaque semence à se reproduire. 

343. Donc, ça devait forcément produire la semence du serpent. Et ça n‟a 

jamais–jamais arrêté Dieu ; ça a accompli Son plan tout entier, ça a fait de Lui 

un Rédempteur. N‟importe quel aveugle devait pratiquement voir ça, à moins 

que ce soit caché. Le dieu du monde vous l‟a caché. C‟est tout aussi clair que 

tout ce que vous pouvez voir. Voilà. La voilà, votre semence du serpent. 

Maintenant, remarquez. Mais, Jésus était le Commencement de la création de 

Dieu. 

344. Maintenant, que fait la femme alors que le germe vient du sexe masculin ? 

Essayez donc de nier ça. La femme n‟a pas de vie en elle, du tout. Elle a 

seulement un ovule, c‟est-à-dire un champ, là. 

345. Comme si vous preniez un champ et que vous le labouriez complètement, 

et–et que vous y pulvérisiez quelque chose pour en enlever tous les germes. Et 

que pas–pas même de l‟herbe ni rien ne puisse y pousser, et qu‟ensuite vous le 

refertilisiez, que vous y semiez de la bonne semence. Et si l‟ennemi vient et 



8 
 

Maison Lys Les Amis d’Israël: Pour la diffusion du Message dans les pays francophone  

maisonlyss@gmail.com  jacquesketa@gmail.com www.maisonlysisrael.over-blog.com 

qu‟il sème une autre semence, la même loi de Dieu fera mûrir les deux 

semences. 

346. Eh bien, ce n‟est pas parce que Dieu le voulait ainsi, vous voyez mais 

qu‟est-il arrivé ? 

347. Vous voyez, le sperme du mâle porte l‟hémoglobine, c‟est-à-dire le sang. 

Dans le sang, il y a la vie. Et si jamais vous... Je l‟ai observé lors de 

l‟hybridation du bétail et de ce genre de choses. Frère Shakarian et moi, on a vu 

tout ça, et les médecins et tout, on a observé comment ça se déroule, les 

chimistes. Voyez ? Là, il y a le sperme de la femelle, ce qui est un tas d‟ovules. 

Là, il y a le sperme du mâle, ce qui est un tas de germes. 

348. Ça, là, il n‟y a absolument pas de germe à l‟intérieur. C‟est seulement un 

produit dérivé de l‟homme. C‟est comme ça qu‟elle est venue ici, au départ, et 

elle est seulement un champ. Là, il y a un ovule ; il a le terrain fertile pour 

recevoir cette vie. Et cette vie se fraie un chemin à l‟intérieur, elle s‟y glisse. 

Voilà un mystère, comment... 

349. « Peut-être, direz-vous, eh bien, c‟est au premier qui le rencontre. Les 

autres meurent. » Bon, comment... qui est-ce qui en décide ? « Eh bien, le 

premier.» Est-ce que ça va être celui qui est devant, le premier ovule qui est 

devant et le premier germe ? Non, non. 

350. Ça peut être un ovule ; tout au fond, au fond, en plein milieu du sperme, 

un germe sortira à sa rencontre. Ça montre qu‟il y a une Intelligence qui décide 

si ça va être un rouquin ou un noiraud ; si ça va être un petit ou un gros, 

masculin ou féminin. Voyez ? Vous ne pouvez pas, vous ne pouvez rien y faire 

d‟autre ; ça ne marchera pas. Vous pouvez les mélanger, et tout, ça ne changera 

rien du tout. C‟est Dieu qui en décide. Et après un moment, un petit germe va se 

glisser à l‟intérieur de ce champ, de cet ovule. Il a sur lui comme une petite 

queue qui se tortille ; elle se détache, et voilà l‟épine dorsale du bébé qui 

commence à se former. 

351. Qu‟est-elle alors ? Elle n’a pas de semence. Elle a un champ pour 

recevoir la semence. Alors, le... 

 

 La femme une créature très basse 

LE MARIAGE ET LE DIVORCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

21.02.65M 

122. Maintenant, si je dis tout cela, c‟est pour en arriver à un point ici, à la fin, 

pour que vous voyiez ce qu‟il y a. Elle a été faite pour séduire, comme elle l‟a 
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fait avec Adam au commencement, en lui disant que le fruit était agréable, et 

tout, pour le séduire et l‟éloigner de la Parole. C‟est ce que fait l‟église 

aujourd‟hui, la même chose. Mais ensuite, après, il est devenu son chef, pour 

dominer sur elle. 

123. Maintenant, comme c‟est différent en ce jour, ce jour de l‟intellect. Au 

lieu que lui soit son chef, c‟est elle qui est devenue son dieu. Certainement, c‟est 

elle qui domine sur lui. Maintenant, vous pouvez en quelque sorte comprendre la 

chose à laquelle je m‟attaque. Par sa beauté, son emprise par le sexe, ses formes 

qui lui ont été données par Satan, le sous-produit que Satan a fabriqué, elle est 

envoyée pour séduire les fils de Dieu. Et elle peut entraîner un plus grand 

nombre d‟entre eux en enfer que tous les autres instruments que Satan possède. 

C‟est tout à fait exact. Je parle donc de celle qui est immorale, pas vous, mes 

soeurs. Dans quelques instants, nous allons vous donner votre place, votre vraie 

place, dans la Parole de Dieu, ici. C‟était dans le plan de Dieu depuis le 

commencement. 

124. Alors, pour accomplir ceci, aujourd‟hui… Quel est le dieu des Etats-Unis? 

Vous souvenez-vous que j‟ai prêché là-dessus il y a des années, au tabernacle? 

Le dieu de cet âge moderne: une petite dévergondée assise là, toute maquillée, et 

la robe remontée au-dessus des genoux, et tout comme ça. J‟ai dit: «Voici votre 

dieu!» Et c‟est vrai! Elle est dans chaque publicité, à moitié nue. Dans la rue, 

elle se présente de la même manière. C‟est un instrument de Satan. «Au 

commencement», a dit Jésus. Voyez? Nous voyons qu‟il en était donc ainsi; et 

«au commencement», la chose dont Il parle. 

125. Or, autrefois, les païens faisaient d‟elle un dieu (le saviez-vous?), une 

déesse. Assurément. Ils font d‟elle une déesse. En effet, ils avaient des relations 

sexuelles pendant leur culte. Ils prétendaient qu‟«elle était une créatrice, qu‟elle 

portait la semence dans son sein, et qu‟elle créait». C‟est un mensonge. Il n‟y a 

qu‟un seul Créateur, c‟est Dieu. Et vous souvenez-vous de Paul, là? «La Diane 

d‟Ephèse», une statue en pierre, dont on disait qu‟elle était «la déesse du Ciel, 

qui avait été précipitée». Ne voyez-vous pas comment opère le culte païen? Et 

nous, sans le savoir, nous retournons tout droit au culte païen des femmes, de la 

créature la plus basse de la terre: le culte de la femme! Elle peut entraîner 

l‟homme dans n‟importe quel sens qu‟elle veut. Et sans le savoir, derrière toute 

cette beauté “extérieure, il y a l”enfer à l‟intérieur. Salomon a dit que ses–ses 

portes, ce sont les portes de l‟enfer. 
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 La femme est un vase plus faible 

LES SIX BUTS DE LA VISITE DE GABRIEL A DANIEL     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.07.61S 

67. Vous, les femmes, j‟ai crié après vous; maintenant, je vais prendre votre 

défense pendant un instant. Voyez ? La femme est un vase plus faible. Je sais 

bien qu‟il ne peut pas y avoir un mauvais homme sans qu‟il y ait une mauvaise 

femme. Mais vous, les hommes qui savez que–vous, les hommes qui savez que 

vous êtes un fils de Dieu et qui abusez d‟une femme, honte à vous; peu importe 

ce qu‟elle fait. Elle est un vase plus faible, et vous le savez. Si elle se conduit 

d‟une façon qui ne sied pas à une dame, prenez-la par la main et parlez-lui 

comme à une soeur. Vous êtes un fils de Dieu. Ne faites pas ces vilaines choses. 

Regardez Joseph, il était un modèle pour vous. 

 

 

 Or, la femme n’est pas faite pour avoir un tempérament de fer. 

Être une femme dominatrice, c’est antichrist (la soumission de la femme) 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L‟ÂGE DE L‟ÉGLISE DE 

THYATIRE.  PAGE 214 

214-3 Chose fort remarquable, le nom même de Thyatire signifie «femme 

dominatrice». Ainsi, cet âge se caractérise par une force dominatrice, une force 

brute qui envahit tout, qui soumet tout et qui exerce un contrôle despotique. Or, 

une femme dominatrice, c‟est la pire de toutes les calamités. Salomon, l‟homme 

le plus sage que le monde ait jamais connu, disait: « Je me suis appliqué dans 

mon coeur à connaître, à sonder, et à chercher la sagesse et la raison des choses, 

et à connaître la folie de la méchanceté et la stupidité de la sottise. Et j‟ai trouvé 

PLUS AMÈRE QUE LA MORT LA FEMME dont le coeur est un piège et un 

filet, et dont les mains sont des liens; celui est agréable à Dieu lui échappe, mais 

le PÉCHEUR est pris par elle. Voici ce que j‟ai trouvé, dit l‟Ecclésiaste, en 

examinant les choses une à une pour en saisir la raison; voici ce que mon âme 

cherche encore, et que je n‟ai point trouvé. J‟ai trouvé un homme entre mille; 

mais je n‟ai pas trouvé une femme entre elles toutes.» Ecclésiaste 7.25–28. Paul 

disait: «Je ne permets pas à la femme d‟enseigner, ni de PRENDRE de 

l‟autorité. » I Timothée 2.12. Depuis le jardin d‟Éden, la femme a toujours tenté 

de prendre le contrôle de l‟homme, ce qu‟elle a d‟ailleurs réussi à faire. 

Aujourd‟hui même, nous sommes dans le monde de la femme: témoin la déesse 

de l‟Amérique, qui est une femme nue. Comme l‟idole féminine qui tombait du 

ciel (rappelez-vous que ses bras étaient des barres de fer) caractérisait le premier 

âge de l‟Église, celui d‟Éphèse, de même la puissance de la femme s‟est accrue 
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jusqu‟à ce qu‟elle ait acquis une autorité totale, une autorité qu‟elle a usurpée 

par son tempérament de fer. 

215-1 Or, la femme n‟est pas faite pour avoir un tempérament de fer. D‟après 

l‟Écriture, elle doit être soumise à l‟homme. Cela lui est ordonné. Une femme 

qui est féminine comme il se doit, qui est entièrement femme, aura ce genre de 

tempérament-là. Sans être un paillasson... Aucun homme qui se respecte ne 

ferait d‟une femme un paillasson. Seulement, elle voudra être soumise à 

l‟autorité, et non pas dominer l‟homme, car c‟est lui le chef de la maison. Si elle 

s‟écarte de ce modèle que Dieu a établi pour elle, elle est pervertie. Et l‟homme 

qui permet à la femme de prendre autorité s‟écarte aussi de ce modèle, et il est 

perverti lui aussi. C‟est pourquoi une femme NE PEUT PAS PORTER DES 

VÊTEMENTS MASCULINS NI SE COUPER LES CHEVEUX. Elle ne doit 

jamais porter des vêtements masculins ni se couper les cheveux. En le faisant, 

elle envahirait le domaine de l‟homme, elle prendrait autorité, et elle se 

pervertirait. Et quand une femme s‟empare de la chaire, ce qu‟elle a ORDRE DE 

NE PAS FAIRE, alors elle montre de quel esprit elle est animée. Être une 

femme dominatrice, c’est antichrist, et les semences de l‟église catholique 

romaine sont en elle, même si elle le nie avec véhémence. Mais POUR CE QUI 

EST DE LA PAROLE, que Dieu soit reconnu pour vrai et toute parole d‟homme 

pour un mensonge. Amen. 

 

POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS UNE DENOMINATION ?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 27.09.58 

143. Maintenant, écoutez ceci au sujet des femmes prédicateurs. Très bien. 1 

Timothée. Je veux prendre 1 Timothée 2.11. Maintenant, écoutez ce qui est dit 

ici.  

Que la femme écoute l‟instruction en silence, avec une entière soumission. Je ne 

permets pas à la femme d‟enseigner, ni de prendre de l‟autorité sur l‟homme; 

mais elle doit demeurer dans le silence.  

144. Je ne suis pas responsable d‟avoir mis cela là-dedans. J‟ai la 

responsabilité de vous dire que cela se trouve là-dedans. Voyez-vous? Voyez-

vous ?  

Que la femme écoute l‟instruction en silence, avec une entière soumission. 

Si jamais vous êtes entré dans une Eglise orthodoxe, observez-les. Vous voyez? 

Voyez-vous ? 
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Je ne permets pas à la femme d‟enseigner, ni de prendre de l‟autorité (en étant 

pasteur, diacre ou n‟importe quoi de ce genre) sur l‟homme. (Voyez-vous?) Ni 

de prendre de l‟autorité sur l‟homme; mais elle doit demeurer dans le silence. 

Car Adam a été formé le premier, Ève ensuite. 

145.  Le saviez-vous ? Maintenant, femmes, écoutez. Vous qui êtes des 

femmes chrétiennes et vertueuses, vous êtes la meilleure chose que Dieu puisse 

donner à un homme, sinon Il lui aurait donné autre chose. Oui, oui. Voyez-vous? 

La femme n‟était même pas dans la création originelle. La femme n‟est pas un 

produit que Dieu a créé. Elle est un sous-produit de l‟homme. Dieu a créé 

l‟homme à la fois homme et femme. Puis, Il les a séparés. Et après que l‟homme 

eut déjà vécu sur terre et donné des noms aux bêtes, qu‟il eut vécu longtemps 

ici, Il prit une côte du flanc d‟Adam sous forme d‟un sous-produit et en fit une 

femme. «Adam a été formé le premier, Ève ensuite.» Maintenant, observez: 

Et ce n‟est pas Adam qui a été séduit. C‟est la femme qui, séduite, s‟est rendue 

coupable de transgression. 

 

LE SIGNAL ROUGE, SIGNE DE SA VENUE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 23.06.63S 

150. Qu‟est-ce qui est arrivé? Du mariage…Voici un autre passage de la 

Bible. Dans les voeux du mariage, il y a le mot soumission–soumission. La 

femme est censée être la gardienne du foyer, chaste, ayant des bonnes 

oeuvres. Mais elle vous rit au nez et s‟en va à la fabrique de poudre, au bureau 

de quelqu‟un: «Mon mari…» Oh! j‟en doute.  

Et si ces forces, aujourd‟hui…Quelle disgrâce que d‟engager les femmes dans la 

police! N‟est-ce pas là le signe de la–de la débauche dans n‟importe quelle ville? 

Pendant qu‟il y a beaucoup d‟hommes sans emploi, il faut qu‟on place les 

femmes là, alors que la Bible dit qu‟elle doit rester à la maison et être une 

gardienne vertueuse du foyer. Mais c‟est elle qui tient à tenir les documents pour 

les patrons. Vous devriez la voir… C‟est–c‟est… Je ne parle donc pas des 

femmes vertueuses. Ce n‟est pas à vous que j‟adresse ceci, vous qui êtes 

réellement de saintes femmes. Que Dieu vous bénisse. C‟est enregistré sur 

bande ou sur je ne sais quoi encore. Mais voici ce que je dis: quand on en trouve 

une comme cela, on en trouve mille cinq cents de l‟autre côté. Elles n‟écouteront 

pas une seule parole. «Gardez votre Bible pour vous; prêchez-vous-La à vous-

même. Nous ne voulons pas entendre cela.» 

151. Obéir…Oh, elle pourrait dire ceci: «Racontez vos histoires sur la Bible à 

quelqu‟un d‟autre. Gardez votre Dieu pour quelqu‟un d‟autre et laissez-moi 
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tranquille. Pourquoi me criez-vous après. Je ne vous ai jamais demandé de me 

dire ces choses.» Je le sais, mais Dieu me l‟a demandé. Voyez? Ainsi, c‟est tout.  

152. Elles continuent donc à corrompre leur voie. Tel que les gens ont agi à 

l‟époque du Seigneur, tel qu‟ils ont agi en ce temps-là, tel ils agissent 

aujourd‟hui; tout à fait. Cela n‟a pas changé; ça ne change pas; ça ne changera 

pas.  

153. Leurs enfants finissent par tomber dans la délinquance juvénile; la prison 

attrape une partie des femmes et des hommes; et l‟enfer prendra le tout. C‟est 

tout à fait vrai. Le feu les engloutit tous. Et la prédication semble leur passer 

par-dessus la tête. Ils n‟écoutent pas du tout cela. Ils vont avoir leur propre… 

Vous pouvez leur dire que la Bible dit ceci; ils diront: «Gardez votre Bible pour 

vous. Nous, nous allons nous amuser.» 

154. Je peux entendre l‟une de vous, soeurs, dire maintenant–peut-être pas 

juste maintenant–mais je vous entends dire: «Qui? moi, obéir à mon mari? Hum, 

c‟est moi qui l‟amènerai à m‟obéir.» Eh bien, c‟est là que vous avez tort. 

«Restez à la maison, chaste? Peu m‟importe ce que la Bible dit à ce sujet; 

laissez-moi tranquille.» Ecoutez, soeur, ce n‟était pas dans–là dans les âges 

sombres, c‟est la voix d‟aujourd‟hui. Cela n‟est jamais arrivé. Comme dans 

l‟âge antédiluvien, cela se passe aussi aujourd‟hui. C‟est la même chose.  

155. Elles disent encore: «Je suis une femme moderne. Je vis en Amérique.» 

Eh bien, cela ne vaut pas plus que de vivre dans une porcherie. L‟endroit où 

vous vivez ne change rien pour Dieu. Vous êtes ce que vous êtes dans votre 

coeur. C‟est vrai. Et ne pensez pas, soeur, que vous êtes si moderne, que vous 

êtes l‟une de ces femmes modernes, comme on aime le dire aujourd‟hui; selon la 

Bible, vous êtes d‟une époque très reculée, des âges sombres, du temps 

antédiluvien, de l‟époque de Noé; à cette époque-là, on faisait la même chose. 

Donc, vous n‟êtes pas tellement moderne après tout, n‟est-ce pas? Voyez? C‟est 

comme ça qu‟elles agissaient dans le monde antédiluvien. Voyez? Et c‟est 

comme ça qu‟elles agissent aujourd‟hui, ainsi on est encore en plein dans l‟âge 

sombre; là, dans ces épaisses ténèbres d‟autrefois.  

156. Et vous, hommes qui laisserez votre femme faire cela, vous n‟êtes plus 

des fils de Dieu. Non, vous êtes plutôt tombé dans Sodome (C‟est vrai), en 

laissant votre femme vous commander. Oh! la la!  

Je ne sais pas s‟il faut dire ceci ou non. Je ferais mieux de laisser cela de côté. 

Mais… Très bien. C‟est affreux.  

157. Mais tout ce que nous regardons dans cet âge… Voyez-vous la lumière 

rouge qui clignote?  
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La trompette du Seigneur sonnera et il n‟y aura plus de temps, 

Le matin se lèvera éternel, beau et radieux;  

Alors Ses élus se rassembleront (venant de la poussière de la terre) dans leur 

maison au-delà du ciel… (Oh, quel jour ça sera! Très bien. Oh, oui.) 

 

POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS UNE DENOMINATION ?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 27.09.58 

150. Avez-vous une référence dans la marge à ce sujet? Si c‟est le cas, 

consultez-la et voyez si elle ne vous renvoie pas à Genèse 3.16, quand Dieu dit à 

Ève que, « parce qu‟elle avait écouté le serpent plutôt que son mari, celui-ci 

dominerait sur elle tous les jours de sa vie. » Comment la femme peut-elle venir 

dominer sur l‟homme, en étant pasteur ou diacre, alors que la Bible déclare 

qu‟elle doit être soumise juste comme c‟était le cas au commencement ? Quand 

Il… Dieu–Dieu ne peut pas changer. Vous ne pouvez pas faire dire à la Parole 

une chose ici et une autre chose là. Cela ne marche pas. C‟est la même chose 

tout le temps 

 

APOCALYPSE CHAPITRE 4, 3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

08.01.61 

146. «Soumettez-vous...» Assemblée, soumettez-vous à votre pasteur. Pasteur, 

soumettez-vous à votre assemblée. S‟il y a une petite coterie qui se forme, ne 

vous rangez d‟aucun côté; soumettez-vous à l‟assemblée entière. Assemblée, si 

vous commencez une coterie, soumettez-vous à votre pasteur dans la crainte de 

Dieu. Voyez? Oh! frère. Hmm. 

Femmes, soyez soumises à vos maris, comme au Seigneur; (en effet, il est ton 

seigneur) 

147. Combien savent cela, vous les femmes? C‟est tout à fait vrai. La Bible le 

dit au commencement. C‟est toujours pareil.  

Femmes, soyez soumises à vos maris, comme au Seigneur. Car le mari est le 

chef de la femme, comme Christ est le Chef de l‟Eglise, qui est son corps, et 

dont Il est le Sauveur...  

148. Ainsi en est-il du mari. Vous devriez savoir cela, vous les mariés et les 

adultes, ou les enfants qui êtes assez âgés pour connaître la vie. Très bien. 
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...comme au Seigneur. Car le mari est le chef de la femme, comme Christ est le 

Chef de l‟Eglise, qui est Son corps, et dont Il est le Sauveur.  

   Or, de même que l‟Eglise est soumise à Christ, les femmes aussi doivent l‟être 

à leurs maris en toutes choses.  

   Maris, aimez vos femmes, comme Christ a aimé l‟Eglise, et s‟est livré lui-

même pour elle,... (Ne l‟écrasez pas. Si vous le faites, vous n‟êtes pas digne 

d‟être un mari. C‟est vrai.), afin de la... [Second] 

 

285. Frère Branham, je crois aussi qu’une femme devrait être soumise à son 

mari. Mais si une femme chrétienne a un mari pécheur qui ne vient même 

pas à l’une de vos réunions... vient à l’une de vos réunions et ne veut pas–et 

qui désire que sa femme fasse certaines choses, comme se couper les 

cheveux, porter des shorts, et aller dans des milieux irréligieux, cette femme 

est-elle censée être soumise à cet homme dans ce cas? Veuillez expliquer 

ceci plus clairement, comme c’est une question que l’on pose souvent. 

QUESTIONS ET REPONSES N° 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64S 

78. Non, soeur, vous n‟avez pas à vous soumettre à une telle personne. Bien 

sûr que non. Pour la cause, vous devez tout abandonner et vous attacher à Dieu. 

Maintenant, cette chose... Si vous voulez... Cet homme veut vivre avec vous, 

mais vous, soyez... restez une chrétienne... Mais s‟il veut vous faire porter des 

shorts, vous amener à couper les cheveux, et à faire toutes ces autres choses, et 

vous amener dans ces milieux irréligieux, cherchez premièrement le Royaume 

de Dieu et Sa justice. Vous n‟êtes pas liée à une telle personne. «Mais aussi 

longtemps, dit la Bible, qu‟elle consent et que lui consent à ce qu‟ils habitent 

ensemble (vous souvenez-vous de cela?), qu‟ils...» Maintenant, pour ces 

questions, je n‟ai pas inscrit les références bibliques, parce que je viens de les 

prendre il y a quelques minutes, voyez-vous? J‟en prends une de temps en 

temps, comme je n‟ai pas eu le temps de... 

79. Mais Paul dit qu‟aussi longtemps qu‟ils–qu‟un mari incroyant a une 

femme incroyante, ou plutôt croyante, ou vice versa, que la femme croyante 

reste avec le mari croyant aussi longtemps que cela n‟est donc pas contraire à 

Dieu. S‟il consent à rester avec elle... «Vas-y, chérie; si tu veux aller à l‟église, 

c‟est en ordre; mais moi, je n‟y vais pas. Je ne crois pas à ça; je n‟ai rien à voir 

avec cela. Mais toi, vas-y, c‟est en ordre.» Mais s‟il dit : «Tu n‟iras pas», alors 

c‟est autre chose. Dans ce cas, vous n‟êtes donc pas obligée de faire cela; 

séparez-vous de tout pour Dieu. 
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LE CHOIX D‟UNE EPOUSE     LOS ANGELES  CA USA    Jeu 29.04.65S 

123. Par elle est venue la mort. Elle est responsable de toute mort. Mais Dieu 

fit volte-face et en utilisa une pour ramener de nouveau la Vie, amena Son Fils 

par la femme, une femme obéissante. Mais une mauvaise femme, c‟est la–la pire 

des choses qu‟il y ait. Il n‟y a rien qui puisse être aussi bas. 

SOYEZ CERTAINS DE DIEU     CLEVELAND TN USA    Mer 08.07.59S 

11… C‟était au temps du règne d‟Achab, le plus méchant roi d‟Israël. Il avait 

épousé une femme pécheresse, Jézabel, une belle star de cinéma moderne, très 

indifférente vis-à-vis du Royaume de Dieu. Et lui, étant du genre de ces maris 

qui laissent la femme diriger la maison, diriger les affaires, il a montré qu‟il était 

rétrograde. Et puis, tout Israélite qu‟il était, il s‟est livré à l‟idolâtrie de sa 

femme. Et ils avaient entraîné avec eux toute la nation dans l‟idolâtrie. 

 

 UNE MAUVAISE FEMME 

POURQUOI ?     PHOENIX AZ USA    Sam 28.01.61 

77. Mais cela aussi arrive. C‟est une–c‟est une perversion du Royaume de 

Dieu. Tout ce que le diable possède, il a dû le copier chez Dieu, vous voyez ? 

Qu‟est-ce–qu‟est-ce que l‟injustice ? C‟est la justice pervertie. Qu‟est-ce qu‟un 

mensonge ? C‟est la vérité mal présentée. Qu’est-ce qu’une–qu’est-ce qu’une 

mauvaise femme ? C’est une bonne femme qui a été souillée, vous voyez ? 
C‟est exact. Le diable ne peut rien créer. Il n‟est pas un créateur ; il pervertit ce 

qui a déjà été créé. 

QUESTIONS ET REPONSES SUR LA GENESE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Mer 29.07.53 

67.  Et si vous retirez le Saint-Esprit d‟un homme, celui-ci sera plus bas qu‟un 

animal. Il sera pire qu‟un animal. C‟est une forte déclaration. Mais prenez un 

homme non régénéré dans son esprit, qui n‟a pas le Saint-Esprit pour diriger ses 

pensées, et–et des choses comme cela, il arracherait un bébé des bras de sa mère 

et violerait celle-ci à cause d‟un appétit sexuel bestial. C‟est exact. 

68.  Et une mauvaise femme... Prenez une vieille truie ou une vieille chienne, 

nous leur avons donné toutes sortes de noms pour... Mais sa moralité... C‟est 

simplement pour avoir ses chiots, et la truie pour avoir ses porcelets; mais une 

femme vile, méchante et bonne à rien est juste comme... simplement souillée 

tout le temps. C‟est vrai. Ainsi, souvenez-vous que vous êtes... sans Christ, votre 

moralité est... peut tomber plus bas que celle d‟un chien. C‟est vrai. 
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CHRIST N‟EST PAS LE BIENVENU     LAUSANNE SUISSE    Dim 

28.08.55P 

37. Dans cette ville-là, il y avait une prostituée, une mauvaise femme. Nous 

n‟irons pas dans les détails là-dessus. Vous savez de quoi je parle : Un pauvre 

être humain qui avait pris une mauvaise voie. Beaucoup parmi vous la pointent 

du doigt. Mais vous êtes-vous déjà arrêté pour réfléchir ? C‟était la fille d‟une 

mère. Il ne peut pas y avoir une femme déchue sans un homme déchu : Il 

faut les deux. 

Peut-être qu‟un chéri l‟avait entraînée dans cette vie (un petit ami). Peut-être 

qu‟il lui avait dit combien il l‟aimait au point qu‟il avait gagné son coeur, et 

après il l‟a entraînée dans ce genre de vie. Je ne sais pas. Mais de toute façon, la 

Bible dit qu‟elle était une femme déchue ; elle était un paria. Les églises ne 

voulaient pas d‟elle. Elles ne voulaient rien avoir à faire avec elle. 

 

QUAND L‟AMOUR S‟ELANCE     MINNEAPOLIS MN USA    Sam 

18.02.56D 

20. Et alors, quand nous sommes sortis pour voir cette vieille mère opossum, 

elle avait neuf tout petits opossums nus d‟environ un demi-pouce [1,27 cm–

N.D.T.] deux pouces [5,08 cm–N.D.T.] de long. Eh bien, les opossums ne se 

promènent pas le jour, ils rôdent la nuit. Quand je l‟ai donc vue là à l‟intérieur, 

je pensais qu‟elle avait la rage. Et nous avons posé un râteau sur elle, et nous 

avons vu qu‟elle mordait continuellement ce râteau. Et j‟ai dit : « Ecoutez, il y a 

vraiment plus d’amour maternel chez cet animal, l’opossum, qu’il y en a 

chez cette fille de couleur qui a noyé son bébé. » C’est vrai.  

Et alors j‟ai regardé cette pauvre jambe, au lieu qu‟elle se couche là et qu‟elle 

joue à l‟opossum, elle s‟est dirigée vers la maison, épuisée et elle s‟est écroulée. 

J‟ai dit : « Vous voyez, elle n‟a plus que quelques minutes pour vivre. Mais il y 

a un tel amour maternel chez elle qu‟elle consacrera ces–qu‟elle consacrera ces 

moments qui lui restent à cet amour maternel qui la contraint à les offrir à ces 

petits. Il y a plus d‟amour chez l‟animal pour son petit qu‟il y en avait chez cette 

mauvaise femme. » 

 

LE PIRE PECHEUR DE LA VILLE     MINNEAPOLIS MN USA    Sam 

18.02.56S 

63. Permettez-moi de vous le dire. Avant qu‟il y ait une mauvaise femme, il a 

dû y avoir un mauvais homme aussi. 
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L‟AMOUR DIVIN     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 26.08.56 

18…. Les gens reçoivent l‟esprit les uns des autres, au lieu de recevoir le Saint-

Esprit. Lorsque vous entrez dans un groupe de gens et que vous observez la 

façon dont une personne agit, et–et ce genre de personnes qui entrent dans cette 

assemblée, tout de suite, elles agissent de la même façon. Ajoutez, ou… Prenez 

une bonne femme et un mauvais mari, soit il va… elle va… Soit l‟homme va 

devenir un bon mari, soit elle deviendra une mauvaise femme. Dans 

l‟atmosphère où vous vivez, vous communiquez à vos compagnons ce que vous 

êtes. 

 

DIEU TIENT SA PAROLE, 1     PHOENIX AZ USA    Mer 06.03.57 

37. Mais maintenant, écoutez : je suis allé à des endroits, et j‟aimerais que 

vous… Certains d‟entre vous me sont peut-être inconnus, certains d‟entre vous 

ne reviendront peut-être jamais pour m‟écouter prêcher une autre fois. La balle 

est dans votre camp ; vous savez cela une fois, de toute façon. J‟aimerais que 

vous sondiez les Ecritures. Laissez-moi vous le dire, écoutez ceci.  

J‟ai commencé à croire… Maintenant, écoutez ; retournons au fondement. 

Prenez un homme bon, qui épouse une mauvaise femme, soit cette femme 

deviendra une bonne femme, soit lui deviendra mauvais. L‟Esprit, c‟est ce qu‟a 

été ma vie. Je traite avec des esprits. Je ne regarde pas à la personne ; je saisis la 

personne par son esprit. Je suis allé m‟asseoir en compagnie de quelques 

ministres autour d‟une table ; j‟ai vu là que l‟un d‟entre eux était atteint d‟une 

maladie vénérienne ; il vivait avec la femme d‟un autre homme. Il a regardé en 

ma direction, et il a dit : « Oh! Frère Branham, je vous aime. » C‟est un 

hypocrite et un menteur ; je sais que ce n‟est pas vrai. C‟est vrai. 

 

LE SON CONFUS     SPOKANE WA USA    Sam 14.07.62 

103… Permettez-moi de vous le dire, il y a beaucoup de mauvaises femmes, 

nous le savons, mais il ne peut pas y avoir une mauvaise femme sans qu‟il y ait 

eu un mauvais homme, vous savez. Il a donc dû y avoir quelqu‟un qui l‟avait 

rendue mauvaise. Ainsi… Et parfois, ces enfants sont flanqués à la porte par une 

mauvaise mère, on les laisse aller au bar et tout. 

 

LE CINQUIEME SCEAU     JEFFERSONVILLE IN USA    Ven 22.03.63 

362. Vous savez comment je suis plutôt... On me traite de misogyne, mais ce 

n‟est pas vrai, vous voyez. Mais, je–je trouve vraiment qu‟une bonne femme est 
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une–une des... c‟est une perle. Par contre, je trouve qu‟une mauvaise femme, 

comme disait Salomon, c‟est « de l‟eau dans le sang ». Donc, certainement que 

je n‟ai que faire des–des femmes de mauvaise vie, ni de ces grosses malignes. 

 

CELUI QUI EST EN VOUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 10.11.63S 

13. Eh bien, ce précieux frère, sa femme et lui sont mes amis intimes. 

Beaucoup d‟entre vous ont vu le magazine, où...comment ce précieux frère, un 

homme envoyé de Dieu, a pu laisser sa femme... Quelqu‟un a dit à sa femme 

qu‟elle ressemblait à Jacqueline Kennedy, et elle avait gonflé… l‟une des ces 

coupes de cheveux très remarquables, et puis... Qu‟est-ce? Elle s‟associe tout le 

temps avec ce genre de personnes, et finalement... Si un homme bien prend une 

mauvaise femme, soit qu‟elle deviendra une bonne femme, soit… Je veux dire 

que si un homme bien prend une mauvaise femme, soit qu‟elle deviendra une 

bonne femme, soit que lui deviendra un mauvais homme. Dis-moi qui tu hantes, 

et je te dirai qui tu es, voyez. Qui se ressemble s‟assemble. Tenez-vous loin de 

ces histoires qui brillent. 

 

LE CHOIX D‟UNE EPOUSE     LOS ANGELES  CA USA    Jeu 29.04.65S 

46. Ainsi, le genre de femme qu‟un homme va choisir, va refléter son 

ambition et son caractère. Si un homme choisit une mauvaise femme, cela 

reflète son caractère. Et ce à quoi il s‟attache montre vraiment ce qu‟il y a en lui. 

Une femme reflète ce qu‟il y a dans l‟homme, quand celui-ci la choisit pour 

épouse. Cela montre ce qu‟il y a en lui. Peu importe ce qu‟il déclare, observez 

qui il épouse. 

LE CHOIX D‟UNE EPOUSE     LOS ANGELES  CA USA    Jeu 29.04.65S 

123. Par elle est venue la mort. Elle est responsable de toute mort. Mais Dieu 

fit volte-face et en utilisa une pour ramener de nouveau la Vie, amena Son Fils 

par la femme, une femme obéissante. Mais une mauvaise femme, c‟est la–la pire 

des choses qu‟il y ait. Il n‟y a rien qui puisse être aussi bas. 

LA MARQUE DE LA BETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.07.56 

46. Eh bien, l‟autre jour, une femme insensée a conduit un véhicule droit en 

face de moi, elle a failli tuer deux de mes enfants. 

J‟ai dit : « Madame. » 
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Elle a dit : « Eh bien, ferme ta bouche ; c‟est moi qui conduis. » Et avant que 

j‟arrive chez moi, trente-six conductrices avaient failli nous tuer. Nous avons 

compté ça. 

L‟ORGUEIL      CAMPBELLSVILLE KY USA    Dim 07.08.55P 

42. Mais Il était là en compagnie des riches et des orgueilleux. Ceux-ci ne 

s‟occupaient pas du tout de Lui. Il était juste un objet de divertissement, quelque 

chose que les gens devaient contempler bouche bée. Sans doute, qu‟il avait dans 

son coeur de Lui demander de faire un miracle pour lui ou quelque chose de ce 

genre. Et pendant qu‟Il était assis là, il y avait dehors dans la rue une femme 

d‟une très mauvaise vie dans la ville, une prostituée. Nous n‟entrerons pas dans 

les détails là-dessus, vous savez ce que c‟est, une femme de mauvaise 

réputation, une femme qui est déchue. Ne la condamnez pas. Ecoutez, avant 

qu‟il puisse y avoir une femme déchue, il doit y avoir aussi un homme déchu. 

Peut-être un petit chéri qu‟elle avait tant aimé dans son coeur, jusqu‟au moment 

où il a foulé aux pieds le feu de–sa vie et cela a engagé cette femme dans ce 

genre de vie. 

LE CHRIST N‟EST PAS LE BIENVENU     CHICAGO IL USA    Dim 

02.10.55 

47. La Bible dit qu‟elle était une horrible pécheresse. Nous n‟irons 

certainement pas en détail là-dessus. Elle était une prostituée, une femme de 

mauvaise vie. Ecoutez. Parfois vous rejetez ces gens. Mais rappelez-vous, c‟est 

quelqu‟un qui l‟avait entraînée dans ce genre de vie. Avant qu’il existe une 

femme de mauvaise vie, il doit y avoir un homme de mauvaise vie. C’est 

vrai. Peut-être qu’un garçon était tombé amoureux d’elle, et–et l’avait 

séduite, et lui avait fait des promesses, puis il a gâché sa vie et l’a plongée là, 

et finalement il l’a plaquée et a couru prendre une autre femme. Ce sont 

peut-être là ses débuts. Elle est la fille d‟une mère. Je pense : «Oh! nous sommes 

cependant tellement justes, vous savez.» Oh! la la! Nous ne pouvons pas aller là 

et parler aux gens comme ça. S‟ils ne vivent pas dans les plus belles maisons et 

qu‟ils ne font pas partie de la meilleure classe, eh bien, nous ne voulons pas les 

faire entrer dans l‟église. 

 

ET DES CE MOMENT-LA     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 31.12.59 

46. Par exemple, si une femme de mauvaise vie dit : «Il y eut un temps, j'étais 

une bonne fille, juste et vertueuse. Et un certain soir, ou à un certain endroit, une 

certaine chose s'est passée.» Et depuis ce temps-là, elle a pris le mauvais 

chemin. Sa vie a été gâchée à cause du péché, de l'obscurité et des ténèbres, et 
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elle n'attend plus que le jugement. Mais elle peut se souvenir que depuis tel 

moment, quelque chose est arrivé, quand elle a pris le mauvais chemin. 

 

 

 CORRIGER UNE FEMME 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

15.10.61M 

130. Soyez un vrai homme, soyez une vraie femme comme... Je vais relever les 

femmes pendant un moment. C‟est inhabituel, n‟est-ce pas? On–on dit : «Oh, 

c‟est la femme qui en était l‟auteur! Oh, c‟était la faute de la femme. Si elle 

n‟avait pas quitté sa position, eh bien, l‟homme n‟aurait pas quitté la sienne.» 

C‟est vrai. Cela–admettons que c‟est vrai. Elle quitte sa position. Un homme ne 

peut pas être mauvais à moins qu‟il y ait une mauvaise femme. Mais rappelez-

vous, il ne peut y avoir de mauvaise femme sans mauvais homme. C‟est vrai. 

131. Et vous qui prétendez être un fils de Dieu, où est votre principe? Si la 

femme a quitté sa position, n‟êtes-vous pas un fils de Dieu? N‟êtes-vous pas un 

vase plus élevé et plus fort? Si donc elle est plus faible comme la Bible déclare 

qu‟elle est plus faible, alors vous, montrez que vous êtes un homme de Dieu. 

Dites-lui par exemple : «Ma soeur, tu es dans l‟erreur.» C‟est vrai. Je l‟ai fait et 

d‟autres Chrétiens l‟ont fait. Et vous le ferez toujours tant que vous serez un 

Chrétien, et vous montrerez que vous êtes un fils de Dieu. Vous êtes–vous avez 

plus de maîtrise de soi qu‟une femme. Si elle est plus faible, reconnaissez-la 

comme telle. Comprenez ses erreurs et tout, et essayez de la corriger. Dites : 

«Ma soeur, nous sommes des Chrétiens, nous ne devrions pas faire cela.» 

Voyez-vous, soyez un vrai homme, soyez un enfant de Dieu, et prenez garde aux 

femmes. 

 

LES SIX BUTS DE LA VISITE DE GABRIEL A DANIEL     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.07.61S 

67. Vous, les femmes, j‟ai crié après vous; maintenant, je vais prendre votre 

défense pendant un instant. Voyez ? La femme est un vase plus faible. Je sais 

bien qu‟il ne peut pas y avoir un mauvais homme sans qu‟il y ait une mauvaise 

femme. Mais vous, les hommes qui savez que–vous, les hommes qui savez que 

vous êtes un fils de Dieu et qui abusez d‟une femme, honte à vous; peu importe 

ce qu‟elle fait. Elle est un vase plus faible, et vous le savez. Si elle se conduit 

d‟une façon qui ne sied pas à une dame, prenez-la par la main et parlez-lui 

comme à une soeur. Vous êtes un fils de Dieu. Ne faites pas ces vilaines choses. 

Regardez Joseph, il était un modèle pour vous. 
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LES VERTUS DE LA FEMME 
 

L‟INVASION DES ETATS-UNIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

09.05.54 

165. Regardez, aujourd‟hui. Prenons, comme je le disais tout à l‟heure en 

rapport avec la demoiselle, la jeune fille avec la rose. Par exemple, la rose, elle 

est jolie ; elle est là pour qu‟on l‟admire. C‟est vrai. Et c‟est comme l‟église ; 

elle est là pour qu‟on l‟admire. C‟est comme une jolie jeune femme, elle est là 

pour qu‟on l‟admire. C‟est juste. Mais si elle... Elle est très bien, cela… Elle 

appartient à son mari, elle–elle est à sa place. Mais si elle n’a pas l’épée de 

la moralité brandie là pour la protéger, elle devient alors un discrédit pour 

la société et l’humanité; elle devient tellement vulgaire, scandaleuse et 

pourrie que même les chiens ne voudront pas la regarder. C’est juste. 

 

CINQ IDENTIFICATIONS PRECISES DE LA VRAIE EGLISE DU DIEU 

VIVANT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.09.60S 

21. Maintenant, Jésus a dit : « Quiconque regarde une femme pour la 

convoiter a déjà commis adultère avec elle dans son coeur. » Maintenant, quand 

ce pécheur devra répondre pour avoir commis adultère, qui en sera coupable ? 

La femme qui s‟est ainsi exposée. Vous pourriez être aussi pure que le lys, quant 

à la vertu, mais si vous vous êtes présentée en tenue immorale devant les gens, 

même si vous n‟avez pas posé l‟acte, vous avez amené un homme à penser le 

mal sur vous, c‟est de votre faute. Jésus a dit que vous serez coupable 

d‟adultère, et un adultère n‟entrera jamais au Ciel. 

 

L‟UNITE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.02.62 

133. Mais je m‟imagine que ces jolies femmes moabites étaient très belles; peut-

être étaient-elles maquillées, certaines, comme quelques-unes de ces Jézabel 

modernes d‟aujourd‟hui. Mais cependant, pas toutes les femmes. Je pense 

qu‟une véritable femme est un joyau. Louez Dieu pour une vraie dame. Ce sont 

des servantes de Dieu. Mais une vraie femme est pareille à un vrai homme; ils 

suivront la Parole de Dieu sans s‟occuper de ce que le Diable dit, ou de 

n‟importe quelle fausse chose. 
 

 

 



23 
 

Maison Lys Les Amis d’Israël: Pour la diffusion du Message dans les pays francophone  

maisonlyss@gmail.com  jacquesketa@gmail.com www.maisonlysisrael.over-blog.com 

LE MARIAGE ET LE DIVORCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 21.02.65M 

83.Remarquez, rien n’a été conçu pour tomber aussi bas, ou pour être souillé, 

qu’une femme. Un chien ne peut pas le faire, un cochon ne peut pas le faire, un 

oiseau ne peut pas le faire. Il n’y a aucun animal qui soit immoral, ou qui puisse 

l’être, car il n’a pas été conçu de façon à pouvoir l’être. La femelle du cochon 

ne peut pas être immorale, la femelle du chien ne peut pas être immorale, la 

femelle de l’oiseau ne peut pas être immorale. Il n’y a que la femme qui puisse 

l’être. Maintenant vous voyez où Satan est allé? Voyez? Mais il reste qu’elle a… 

que c’est quand même elle qui a le pouvoir de dire oui ou non. Voyez-vous, ça 

dépend du côté où elle veut se tenir. Voyez? 

84.Maintenant, nous pouvons voir clairement la semence du serpent, ici, par 

où elle est entrée. Il n’y avait qu’un endroit où il pouvait aller. Si, avec ça, la 

chose n’est pas absolument évidente, on est aveuglé. Voyez? Vous voyez, il 

fallait que ça en arrive là. 

85.Remarquez, la raison pour laquelle les animaux ne pouvaient pas le faire,–

un animal femelle,–c’est parce qu’ils faisaient partie de la création originale. 

Mais la femme ne faisait pas partie de cette création originale. Eh bien nous 

allons remonter dans le passé pour découvrir cela et ensuite, ramener cela 

jusqu’aux temps modernes, dans le Testament. 

86.Elle seule a été conçue pour une vie de souillure et impure. La chienne ne le 

peut pas, aucune autre femelle ne le peut. Il n’y a que la femme qui peut faire 

cela. La chienne, et tous les autres animaux, c’est une fois par an, et cela, pour 

avoir des petits, pas pour le plaisir sexuel, mais pour avoir des petits. La brave 

truie, la brave chienne, c’est une fois par an, à un moment précis, et cela, pour 

avoir des petits. Mais une femme est conçue pour le faire chaque fois qu’elle 

en a envie. J’ai biffé ici même certaines choses; vous pouvez vous imaginer le 

reste. La chienne ne le peut pas; la femme le peut. J’espère que le Saint-Esprit 

vous révélera le reste, ce que j’ai biffé ici. 

87.Elle est la seule espèce, espèce de femelle qui a été faite plus belle que le–le 

mâle. Il n’y a aucune autre espèce, de toutes celles qui existent. Chez toutes les 

autres créatures de Dieu, on a de beaux mâles, comme chez les animaux, les 

oiseaux, et tout, c’est toujours le mâle qui est beau. 
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88.Regardez le grand cerf: de beaux grands bois, une espèce imposante; et la 

modeste petite biche. Regardez le gros coq avec toutes ses belles plumes; et la 

petite poule brune. Regardez les oiseaux, l’oiseau mâle et l’oiseau femelle. 

Pourquoi? Pourquoi en a-t-il été ainsi, chez tous les animaux créés par Dieu? 

Chez tous les animaux, c’est le mâle qui est le plus beau. Chez les moutons, 

chez les–les cochons, chez les chevaux, chez tous les autres, c’est toujours le 

grand mâle qui est beau, chez les oiseaux aussi. Mais, dans la race humaine, 

c’est la femme qui est belle, pas l’homme; s’il l’est, il y a quelque chose qui 

cloche, il y a eu un mélange de semences quelque part. Originellement, c’est 

comme ça.  

89.Pourquoi? Pourquoi cela a-t-il été fait? Pour servir à tromper. Et d’ailleurs, 

celui qui l’a modelée, Satan, continue à agir sur elle en ces derniers jours. 

Permettez que je m’arrête ici juste un instant. 

90.«Belle!» Saviez-vous que la première destruction à l’échelle internationale, 

du monde, ou mondiale, c’était à cause de belles femmes? «Quand les fils de 

Dieu virent que les filles des hommes étaient belles, ils en prirent pour 

femmes.» Pas vrai? Avez-vous remarqué l’accroissement de la beauté des 

femmes en ce jour? 

120.Une femme immorale, c’est la chose la plus vile qu’on puisse imaginer sur 

terre. Pardonnez-moi cette expression, les jeunes dames. Elle n’est rien d’autre 

qu’une poubelle humaine, une exhibition de sexe. Voilà tout ce qu’elle est. Une 

femme immorale, c’est une poubelle sexuelle humaine, une chose polluée, 

dans laquelle se retrouve la souillure crasseuse, sale, vile, dégoûtante. 

Pourquoi est-elle faite comme cela? Pour séduire. Tous les péchés qu’il y ait 

jamais eu sur terre ont été causés par une femme. 

 

LES DONS DE DIEU TROUVENT TOUJOURS LEURS PLACES     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 22.12.63 

80.Et lorsque vous voyez des petites jeunes filles comme celles-là s’exhiber là, 

eh bien, pour moi, c’est une lumière en temps de ténèbres. C’est une lumière 

en zigzags, l’éclair de Dieu zigzagant dans le ciel pour montrer qu’il peut y avoir 

de la Lumière. On peut trouver de la justice au milieu du péché.  
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81.Marie, la mère de Jésus, dans la ville de Nazareth, la ville la plus méchante 

du pays, mais de là, Dieu a choisi une petite dame pour donner naissance à Son 

Fils, une incubatrice, un sein qui devait… par lequel un Bébé devait naître. Il a 

pris une telle personne pour faire cela. Dieu travaille au travers des êtres 

humains pour racheter les êtres humains. Il peut vous prendre, travailler au 

travers de vous pour racheter l’humanité, si vous Lui consacrez complètement 

tout ce que vous êtes.  

82.Si vous êtes une jeune femme; consacrez votre moralité. Si vous êtes un 

jeune homme, consacrez votre moralité, consacrez votre esprit, consacrez vos 

pensées, consacrez votre coeur, consacrez votre âme, consacrez tout ce que 

vous êtes et laissez Christ oeuvrer au travers de cela. Comme c’est glorieux ! 

Vous avez des rivières à traverser, vous avez des–des ponts à traverser, vous 

avez des–vous avez des bruyères, vous avez des fourrés, vous avez des forêts, 

vous avez des lieux obscurs, vous avez de hautes collines, vous avez de hautes 

montagnes. Et que faites-vous ? L’un de ces jours vous vous tiendrez 

certainement là, vous regarderez en arrière et vous verrez d’où vous êtes venus 

et vous serez jugés d’après la voie que vous aurez suivie. Centrez votre–tout 

votre, tout votre esprit ainsi que toutes vos pensées sur cette Etoile polaire, le 

Centre de Dieu, et ne vous En éloignez pas. Tenez-vous-en juste à cela. Elle 

vous conduira exactement comme Elle a conduit les mages, directement à 

Christ.    

LE MARIAGE ET LE DIVORCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 21.02.65M 

194.Une femme vertueuse, c’est une bonne chose. Ça, je le sais. Je le sais, par 

des vraies femmes. J’ai rencontré de vraies femmes, qui sont des véritables 

femmes, qui sont comme n’importe quel homme qui ait vécu. Elle est un sous-

produit et une partie de lui, et, au moment de la chute, il l’a écoutée. Il est 

simplement... Elle est une partie de lui. Mais cela dépend d’elle, elle est créée 

de façon à pouvoir être impure, mais il lui est donné le droit de refuser ou 

d’accepter. Ça, c’est contraire à la nature originale, au commencement, voyez, 

mais vous y êtes. 

Maintenant, il est midi, alors je vais omettre quelque chose ici pour quelques 

minutes. Je voudrais vous demander quelque chose. 
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L’UNION INVISIBLE DE L’EPOUSE DE CHRIST     SHREVEPORT LA USA    Jeu 

25.11.65 

61.Il a été confié à la femme certaines qualités qu’elle ne doit pas déshonorer. 

Une femme en reçoit la garde. Il n’y a pas sur cette terre de créature semblable 

à la femme. Il n’y a pas de chienne, il n’y a pas de femelle d’aucune sorte, ayant 

reçu un caractère comme celui de la femme. La femme ne se trouvait même 

pas dans la création au commencement, parce que Dieu savait qu’elle 

chuterait. Toutes les autres femelles ne pouvaient pas commettre adultère; elle 

est la seule à pourvoir commettre adultère. Si elle avait été faite comme 

l’original, cela serait venu à l’encontre de la grande Sagesse de Dieu. Vous 

voyez; elle fut faite sous-produit d’un homme; mais, parce que de ce côté elle a 

été rejetée, elle a aussi reçu de Dieu une tâche sacrée en vue de la 

Rédemption. Elle a reçu des qualités qu’elle ne doit pas déshonorer. Si elle les 

souille, elle est déshonorée pour le reste de sa vie. Peu importe qu’elle soit 

pardonnée, elle ne peut pas être justifiée. Je reviendrai là-dessus dans un 

moment. Je prendrai un passage de l’Ecriture qui traite de cela dans quelques 

minutes. Elle peut-être pardonnée de sa souillure; mais elle ne peut pas être 

justifiée dans cette vie. Cela la suit toujours... maintenant, remarquez, ceci lui a 

été confié. Elle peut-être pardonnée, mais pas justifiée. 

62.Son corps lui est donné comme un dépôt sacré de Dieu. Aucune chienne, 

aucune femelle d’oiseau, aucun autre animal, aucune autre créature n’est ainsi; 

non. Elle est la seule? Par cela, elle est... La raison pour laquelle ceci est si 

sacré, c’est qu’elle doit amener la vie sur la terre. Son corps est un réceptacle 

de la vie. Ainsi, c’est la raison pour laquelle elle reçoit ce dépôt sacré. 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.01.54M 

133. Tous nos chants parlent des femmes, du sexe, de la convoitise, et des 

choses semblables. C’est parce que le diable s’est emparé de cela. C’est l’exacte 

vérité. Hollywood et la télévision et toutes ces choses répandent ces choses 

vulgaires et impies, qui vont dans les kiosques à journaux et ainsi de suite. 

Partout ce sont des femmes déshabillées ou quelque chose comme ça. C’est 

exactement ainsi que cela a débuté au commencement, et cela se termine de la 

même manière. C’est une honte! 
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134. Et pour ce qui est de la moralité, la colonne vertébrale de toute nation, 

c’est la femme. Et quand vous détruisez la maternité, vous avez détruit votre 

nation. Nous sommes arrivés aujourd’hui à un point où nos femmes fument des 

cigarettes et font des choses semblables, boivent du whisky et se conduisent 

mal, et–et c’est honteux! 

135. Un jeune homme qui essaie de trouver une femme encore vierge et qui a 

une bonne moralité, serait pratiquement obligé d’aller dans une bonne vieille 

église du Saint-Esprit pour en trouver une, c’est tout à fait vrai, là où un homme 

l’a bien gardée, et des choses comme cela, et lui a témoigné un peu de 

décence. 

UNE VIE CACHEE     CHICAGO IL USA    Jeu 06.10.55P 

5. Nous sommes tous très reconnaissants pour ce grand mouvement du 

Seigneur Dieu, et pour cette–cette convention ici à l’église de Philadelphie, 

pour frère Boze, pour tout son comité, pour les gens de Chicago et des 

alentours. Nous sommes reconnaissants envers vous. 

A mon avis, ce sont des choses comme celles-ci qui maintiennent la colonne 

vertébrale de l’Amérique. Nous n’aurions pas d’Amérique, s’il n’y avait pas de 

Seigneur Jésus ici pour nous aider à être l’Amérique. Après tout, la colonne 

vertébrale de chaque nation, c’est sa moralité. Lorsque la moralité d’une nation 

tombe, alors c’en est fini de cette nation. La maternité est brisée, vous feriez 

tout aussi bien de vous plier. Toutes les autres nations l’ont fait, et la nôtre ne 

fera pas exception. 

ENSEIGNEMENT SUR MOISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 13.05.56 

42.Et surtout pour ces petits enfants, ô Dieu, bénis-les pendant qu’ils sont assis 

ici ce matin avec leurs aimables mères. Et, ô Dieu, combien nous Te sommes 

reconnaissants pour la maternité, pour de véritables femmes. Et malgré toutes 

ces ténèbres, idolâtrie, souillure et corruption du monde, nous avons encore de 

véritables et authentiques mères. Combien nous Te sommes reconnaissants 

pour elles ; des jeunes et des vieux, tous mêmement, nous Te remercions, Père, 

pour la vraie maternité. Et nous Te prions, ô Dieu, de les bénir. 
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COMMENT COMMUNIER      CHICAGO IL USA    Dim 09.10.55 

57. Ô Dieu, il faudra que Tu viennes sans tarder, et tout sera terminé. Juste 

comme une femme et un homme qui ont passé leur vie dans le péché, assis 

dans un coin avec un regard fatigué, attendant la mort, et serrant les dents, et 

qui feraient n’importe quel mal qu’ils peuvent, donc une personne misérable, 

attendant son jugement, que sa destination éternelle soit prononcée...  

Combien cela pourrait être différent. Comme ils pourraient même être vieux, 

mais cependant de manière ordonnée, avec amour, une vieille mère qui a 

passé sa vie au service de Dieu, dans la pureté et dans la féminité, attendant sa 

récompense. 

UN PROPHETE QUI ROUGIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.11.56S 

39. Le long de cet autel ce soir… Ce soir, je suis heureux de voir que parmi 

mes frères qui sont ici à l’autel, il y a autant d’hommes que de femmes. 

Généralement, ce sont les femmes qui peuvent facilement avoir le coeur brisé. 

Il y a en elles quelque chose qui peut facilement être touché, à cause de leur 

féminité. Ce sont–ce sont des dames, et vous pouvez parfois les toucher [au 

coeur]. Mais je suis si heureux de voir que le Saint-Esprit peut aussi toucher des 

hommes et les amener à l’autel. Et je me demande combien d’entre vous, 

parmi ceux qui se sont agenouillés à l’autel maintenant, sentent qu’ils se sont 

consacrés à Dieu, et sortiront d’ici pour vivre une vie meilleure par la grâce de 

Dieu, et pour faire plus pour le Royaume de Dieu et pour sa cause? Si vous êtes 

autour de l’autel, voulez-vous lever la main à Christ pour dire : «Je crois que 

maintenant je me suis repenti.» Que Dieu vous bénisse. 

PUIS JESUS VINT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 07.04.57S 

49. Oh ! mais Dieu soit loué, juste en cette heure la plus sombre, voici alors 

Jésus venir, s’avançant avec Ses bras étendus et accomplissant des miracles et 

des prodiges, et accordant le salut et la miséricorde aux gens. L’heure la plus 

sombre que ce monde ait jamais connue, alors que le rocher de Gibraltar volera 

en morceaux un jour, mais le Rocher des âges restera éternellement comme un 

mémorial de la résurrection passée.  

Que Dieu vous bénisse, les amis. Que Dieu vous bénisse, les enfants. Vous 

pouvez être pauvre ; vous pouvez ne pas savoir d’où vous viendra le prochain 
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repas ; mais une chose est certaine : vous êtes tout aussi le bienvenu à la 

Fontaine de la Vie ce soir que l’homme le plus riche du monde. Venez sans 

argent, sans rien payer ; c’est ouvert à quiconque veut.  

C’est l’heure la plus sombre que la famille eût jamais connue. Considérez les 

familles qui sont brisées. L’Amérique seule connaît plus de cas de divorce que 

tout le reste du monde mis ensemble. Le divorce fait rage. Où sont parties 

l’honnêteté, et la–la sincérité, et la féminité de nos femmes américaines ? 

AVOIR SOIF DE LA VIE     CHICAGO IL USA    Dim 30.06.57 

22. Quel est le problème aujourd’hui ? Nous avons tellement de chaires 

faibles qui ont peur de prêcher un enfer perpétuel brûlant, et de mettre les 

gens en garde contre ces choses, et qui laissent l’église aller d’une manière 

aussi paresseuse et relâchée que possible. Et j’ai dit : « Chérie, par où 

pourrions-nous commencer ? » Notre nation est corrompue. Notre politique 

est pourrie au possible. Nos industries et notre économie sont pourries au 

possible. Même l’industrie automobile, il vous faut six ou huit mois pour 

débarrasser votre voiture de tous les défauts *de fabrication+. C’est à la chaîne, 

l’assemblage se fait à la chaîne, et c’est mis ensemble, quelle différence cela 

fait-il ?  

Notre féminité est brisée. La maternité de l’Amérique est ruinée. La moralité 

est aussi corrompue que dans n’importe quelle nation qui existe au monde. 

Quel est le problème ? C’est parce que les gens ont aimé les choses du monde 

plus qu’ils n’ont aimé Dieu, et ils se sont pervertis. C’est l’exacte vérité.  

Pas seulement cela, mais nos églises ont fait faillite. Nous avons de pauvres 

petits prédicateurs efféminés à la chaire, qui se tiennent là dans… Je ne critique 

pas certains. Mais ils se tiennent là, et pour eux c’est un gagne-pain. C’est juste 

une offrande, ou pour se faire une popularité en passant à la télévision ou à la 

radio. Je ne vendrais jamais mon droit d’aînesse de Jésus-Christ pour la 

télévision et la popularité qu’il y a dans le monde. Non, non. La Vie vaut plus 

que ces vilaines choses impies. Je préférerais trouver grâce aux yeux de Christ 

plutôt que d’être le président du monde. Oh ! Quelle condition que celle dans 

laquelle le monde se trouve ! 
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ENTENDRE, RECONNAITRE ET AGIR SUR BASE DE LA PAROLE DE DIEU     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 21.02.60 

212. L’accouchement est à la fin, la féminité, la maternité. Eh bien, on 

pratique le contrôle des naissances partout et ce sont les petits chiens qui ont 

pris la place.  

213. Les moeurs, il n’y a plus de moeurs. Les femmes s’habillent mal, elles 

passent à la télévision, toutes sortes d’imitation des gens mauvais de 

Hollywood, toutes sortes de bêtises, la mode, tout est à la fin. 

AVOIR SOIF DE LA VIE     PHOENIX AZ USA    Ven 04.03.60 

108. Comment la féminité, cette douce... 

La plus grande chose que Dieu a donnée à un homme à part le salut, c’était une 

femme. Elle lui a été donnée pour le réconforter, l’assister, le bénir, et le 

consoler, et… et être une vraie compagne pour lui. Et aujourd’hui, c’est si 

corrompu, et pourri que je… c’est... Eh bien, les Hottentots d’Afrique peuvent 

venir ici et enseigner à nos femmes à mener une vie décente. C’est juste.  

109. Il y a une tribu, au fin fond de l’Afrique, où si une femme n’est pas mariée 

à un certain âge, elle doit être expulsée de la tribu. Et si elle est mariée, et 

avant d’être mariée, on doit vérifier sa virginité. Si on la trouve coupable, elle 

doit dénoncer l’homme qui a fait cela, et on les tue tous deux. On en tuerait 

beaucoup aux Etats-Unis si cela se faisait ici, n’est-ce pas ? 

Pensez-y. Des païens. C’est une honte. C’est une tache sur ce drapeau pour 

lequel nos aïeux ont combattu. C’est une honte pour notre nation.  

110. Et quand la féminité est brisée ainsi que la maternité, dans n’importe 

quel pays, la colonne vertébrale est brisée. Que Dieu nous donne encore des 

mères à l’ancienne mode. 

J’ai une coupure de journal qui a été publié là dans notre presse, une presse 

locale, qui montrait que trois soldats sur quatre qui étaient partis outre-mer 

pendant l’autre guerre, ont divorcé d’avec leurs femmes six mois après leur 

retour. Et elles étaient parties travailler dans les usines où l’on fabrique la 

poudre, ainsi de suite comme cela...  
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Eh bien, si un homme est malade et que sa femme ne peut pas travailler, je 

veux dire si lui ne peut pas travailler, je ne condamne pas la chose ; sa femme 

doit gagner de quoi vivre. C’est en ordre. Mais si elle s’en va travailler juste 

pour avoir un peu plus d’argent, vous feriez mieux de la garder loin de cette 

bande de voyous avec laquelle elle travaille là. Sa place est à la maison. C’est 

cela. Ici elle... elle est censée être à la maison.  

111. Et, monsieur, vous pourrez vous considérer vous-même comme étant 

très correct, mais si vous avez des clubs et ces autres choses qui vous éloignent 

d’elle la nuit, vous devez avoir honte de vous-même. Dieu vous a donné un 

foyer pour... à chérir et à réconforter et des choses comme cela, et c’est 

honteux de voir la manière dont les hommes traitent leurs femmes, et la 

manière dont les femmes traitent leurs maris. La féminité et la paternité de la 

nation sont détruites, les tribunaux de divorce sont pleins. 

PRESUMER     SOUTHERN PINES  NC USA    Dim 10.06.62M 

58. Vous savez, tout chez–chez les femelles et les mâles, c’est toujours le 

mâle qui est le plus beau. Prenez lé coq et la poule. Considérez la famille des 

oiseaux. Considérez l’élan, le taureau ou la vache. Considérez le cerf : le daim et 

la daine… tout ce qui est… c’est toujours le mâle qui est le plus beau, sauf dans 

la race humaine… Le mâle est laid, costaud, le visage couvert de barbe, et 

souvent chauve et ayant l’air rugueux, couvert de poils. 

Mais la femelle est coquette, jolie. C’est là que Satan se trouve, là même. C’est 

ce qu’il avait choisi en Eden, c’est là qu’il est allé en Eden ; c’est ce qu’il utilise 

depuis lors. Montrez-moi une nation dans l’histoire, certains parmi vous les 

écoliers… Le déclin d’une nation, aussitôt que la maternité était brisée, la 

féminité aussi, la colonne vertébrale de cette nation était brisée.  

Vous parlez de la moralité de notre pays, j’ai un article d’un journal de 

Associated Press qui dit que, quand nos jeunes gens étaient allés outre-mer, 

quatre sur six, leurs femmes restées à la maison ont rompu d’avec eux avant 

qu’ils aient fait six mois là-bas. Et il y a eu plus de naissances illégitimes dans 

l’Etat de New York pendant… en un an, avant la guerre, plus qu’il y a eu des 

soldats tués pendant tous les quatre ans de guerre : présumant que c’est en 

ordre. 
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59. Des femmes s’habillent en petits habits sexy et sortent dans la rue. Elles 

disent : « Oui, je suis chrétienne. » Elles présument que c’est ce qu’elles 

devraient faire. Eh bien, s’il vous plaît, soeur, je suis votre frère. Si votre mère 

avait été un bon genre de femme, elle vous aurait dit la même chose, votre 

père ou votre mari. 

Et tout homme qui laisse sa femme sortir dans la rue en ces shorts et en des 

habits semblables, montre à quel point il est homme. Laisser sa femme 

s’asseoir là et fumer une cigarette devant soi, tout en sachant que cette chose-

là… Que deviendront ses enfants ? 

Ne vous en faites pas de ce que le communisme nous frappe. Nous nous 

sommes frappés nous-mêmes. C’est la dépravation de nos propres moeurs. Et 

par où cela a-t-il commencé ? C’est par le relâchement de l’Evangile à la chaire, 

c’est par là que ça a commencé, avec des prédicateurs efféminés, sans assez de 

véritable baptême du Saint-Esprit dans leur âme pour se tenir debout et 

proclamer la Parole de Dieu. Ne donnez pas de fessée à l’enfant à cause de la 

délinquance juvénile, donnez-en aux parents. Ce sont des parents qui sont 

délinquants. Ce sont eux qui les laissent s’en tirer avec cela. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE LAODICÉE.  

 PAGE 344 

344-2 Oh, je sais, mesdames, que vous n’aimez pas ce genre de prédication. 

Pourtant, soeurs, vous commettez là une erreur terrible. La Bible vous défend 

de vous couper les cheveux. Dieu vous les a donnés comme voile. Il vous a 

donné l’ordre de les avoir longs. Ils sont votre gloire. Quand vous vous coupez 

les cheveux, cela signifie que vous vous êtes soustraite à la conduite de votre 

mari. Comme Ève, vous êtes devenues indépendantes. Vous avez le droit de 

vote. Vous faites des travaux d’homme. Vous avez abandonné votre féminité. 

Vous devriez vous repentir et revenir à Dieu. Et, comme si cela n’était pas déjà 

assez grave, un grand nombre d’entre vous se sont mis dans la tête qu’elles 

peuvent envahir la chaire de prédication et les fonctions dans l’église que Dieu 

a réservées aux hommes et à eux seuls. Oh, là, je viens de toucher un point qui 

est à vif, n’est-ce pas? Eh bien, montrez-moi un seul endroit, dans la Bible, où 

Dieu ait jamais établi une femme pour qu’elle prêche, ou qu’elle prenne 

autorité sur un homme, et je vous présenterai mes excuses pour ce que j’ai dit. 
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Vous ne pouvez pas me mettre en défaut. J’ai raison, parce que je m’en tiens à 

la Parole, et je reste dans la Parole. Si vous étiez riche spirituellement, vous 

sauriez que c’est vrai. Hors de la Parole, il n’y a pas de vérité. Paul a dit: «Je ne 

permets pas à la femme d’enseigner, ni de prendre autorité sur l’homme ». On 

ne peut pas prendre une place dans un des cinq ministères d’Éphésiens 4 sans 

prendre autorité sur les hommes. Soeur, vous feriez mieux d’écouter cette 

Parole. Ce n’est pas l’Esprit de Dieu manifesté dans une vie remplie de l’Esprit 

qui vous a dit de prêcher, car l’Esprit et la Parole sont UN. Ils disent la même 

chose. Quelqu’un a fait erreur. Quelqu’un s’est laissé tromper. Réveillez-vous 

avant qu’il ne soit trop tard. Satan a trompé Ève, votre mère; maintenant, il 

trompe ses filles. Que Dieu vous vienne en aide! 

L’UNION INVISIBLE DE L’EPOUSE DE CHRIST     SHREVEPORT LA USA    Jeu 

25.11.65 

75. Remarquez que ce qui lui a été confié, c’est la vertu sacrée, la féminité 

sacrée, puis la maternité sacrée, tout cela l’a été pour honorer son mari 

L’UNION INVISIBLE DE L’EPOUSE DE CHRIST     SHREVEPORT LA USA    Jeu 

25.11.65 

69. Remarquez : elle détient la responsabilité sacrée de la vertu qui lui a été 

donnée, qui lui a été confiée par le Seigneur. Dieu lui a fait don de cette vertu. 

De même qu’au Jardin d’Eden, elle peut dire «oui» ou «non». Elle s’est vue 

confier la responsabilité sacrée de la féminité, qu’elle ne doit pas briser. La 

féminité dont je parle ici, c’est sa conduite, son comportement vis-à-vis des 

hommes. Ne pas permettre à chaque homme... Regardez ces écrans et voyez 

comment ces acteurs de cinéma embrassent, étreignent, et se vautrent avec 

ces femmes. Une femme qui fait cela a un mauvais comportement. Elle peut 

bien être vertueuse autrement, mais, voyez-vous, dans son coeur... Lorsque ces 

glandes... Les glandes sexuelles sont dans les lèvres... Et lorsqu’un homme 

donne un baiser à une femme, il commet, en fait, potentiellement adultère 

avec elle. 
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UN HOMME QUI FUIT LOIN DE LA FACE DE L’ETERNEL     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Mer 17.02.65 

76. Prenez une femme, peu importe ce qu’elle est… il se peut qu’elle ne soit 

pas très attrayante, et quoi qu’elle soit; mais que cette femme s’en tienne aux 

principes de la féminité, qu’elle se tienne comme une dame; et si un homme a 

un peu de masculinité en lui, il la défendra. Absolument. On apprécie quelque 

chose que–que quelqu’un a, quelque chose qu’on croit être la vérité et qu’on 

soutient, car on pense que c’est juste. 

SHALOM     PHOENIX AZ USA    Dim 19.01.64 

19. Je l’ai remarqué parmi les hommes. Regardez dans les rues, surtout 

parmi les femmes, regardez ce que sont leurs désirs et ce qu’elles aiment faire, 

elles–elles changent d’attitude tout le temps. Les hommes deviennent 

davantage comme des femmes, et les femmes deviennent davantage comme 

des hommes, et on dirait qu’il n’y a pas moyen d’arrêter cela. Je parcours le 

pays, je prêche contre cette chose, et je reviens l’année prochaine, et c’est pire 

que lorsque j’avais commencé. C’est… ces gens aiment faire ce qui est bien, 

mais, ils–il y a quelque chose là qui les empêche de faire ce qui est bien. Cela 

fait simplement pression sur eux, les forces. C’est–c’est comme un gros nuage 

noir sur le monde entier. Pas seulement à Phoenix, mais à travers le monde, on 

dirait qu’il y a un tas de ténèbres qui se rassemblent, cela devient de plus en 

plus épais tout le temps, et cela étouffe tout le temps la vraie masculinité, la 

vraie féminité. Je parle du point de vue naturel.  

20. Et, ils…on dirait que le… cela entre de plus en plus dans les églises. Et 

puis, lorsque vous vous levez pour dire quelque chose contre cela, alors on 

vous condamne pour l’avoir fait. Voyez, vous–vous–vous pouvez voir cela venir, 

et–et puis, lorsque vous parlez contre cela, quelqu’un comprend mal cela. 

Parfois, les femmes comprennent mal cela, les hommes comprennent mal cela, 

ils affichent une mauvaise attitude.  

21. Parfois un homme, un homme de bien, doit supporter de telles choses en 

vue de préserver ses droits dans des milieux religieux dont il est membre, car 

s’il ne le fait pas, il sera excommunié ; et puis, il est–il est seul. Et alors, une fois 

excommunié  d’un certain groupe de gens, il lui sera alors difficile de s’associer 

avec quelqu’un d’autre, parce qu’il savait qu’autrefois il était membre de tel 
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autre groupe, alors : «Que s’est-il passé ici ?» Alors, vous devez vous tenir sur 

vos convictions, ou marcher selon vos propres convictions ou renier vos 

convictions. Cela rend donc la chose très difficile pour les gens. 

AVOIR SOIF DE LA VIE     PHOENIX AZ USA    Ven 04.03.60 

109. Il y a une tribu, au fin fond de l’Afrique, où si une femme n’est pas mariée 

à un certain âge, elle doit être expulsée de la tribu. Et si elle est mariée, et 

avant d’être mariée, on doit vérifier sa virginité. Si on la trouve coupable, elle 

doit dénoncer l’homme qui a fait cela, et on les tue tous deux. On en tuerait 

beaucoup aux Etats-Unis si cela se faisait ici, n’est-ce pas ? 

Pensez-y. Des païens. C’est une honte. C’est une tache sur ce drapeau pour 

lequel nos aïeux ont combattu. C’est une honte pour notre nation.  

110. Et quand la féminité est brisée ainsi que la maternité, dans n’importe 

quel pays, la colonne vertébrale est brisée. Que Dieu nous donne encore des 

mères à l’ancienne mode. 

J’ai une coupure de journal qui a été publié là dans notre presse, une presse 

locale, qui montrait que trois soldats sur quatre qui étaient partis outre-mer 

pendant l’autre guerre, ont divorcé d’avec leurs femmes six mois après leur 

retour. Et elles étaient parties travailler dans les usines où l’on fabrique la 

poudre, ainsi de suite comme cela...  

Eh bien, si un homme est malade et que sa femme ne peut pas travailler, je 

veux dire si lui ne peut pas travailler, je ne condamne pas la chose ; sa femme 

doit gagner de quoi vivre. C’est en ordre. Mais si elle s’en va travailler juste 

pour avoir un peu plus d’argent, vous feriez mieux de la garder loin de cette 

bande de voyous avec laquelle elle travaille là. Sa place est à la maison. C’est 

cela. Ici elle... elle est censée être à la maison. 

N’AYEZ PAS PEUR     CHAUTAUQUA OH USA    Jeu 09.06.60 

46. C’est comme l’autre jour, je crois que c’était en Inde, les gens disaient : « 

Allez-vous-en avec votre christianisme. Nous n’en voulons pas. Nous aimerions 

connaître Jésus, mais nous ne voulons pas de votre christianisme. C’est affreux. 

» 
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Eh bien, en Inde où il y a quarante ou cinquante différentes sortes de religions, 

ils peuvent nous amener à avoir honte de nous. Et les Hottentots en Afrique, 

dans l’une des tribus... je ne sais pas si ce sont les Zoulous, les Songhaïs, ou que 

sais-je. Il y a une des tribus qui est très sévère, au point qu’on doit s’assurer de 

la virginité d’une femme avant qu’elle se marie. Si elle est trouvée coupable, 

elle doit dénoncer l’homme qui a fait cela, et tous deux sont mis à mort 

ensemble. On ne court pas la nuit dans cette tribu. Que se passerait-il si nous 

faisions cela en Amérique ? Où est-ce qu’on les enterrerait tous ? Voyez-vous, 

vous y êtes. Ils peuvent nous enseigner la morale (le savoir-vivre), et pourtant 

nous sommes censés être des saints ayant le Saint-Esprit. On laisse de telles 

bêtises se faire dans notre église ; c’est un péché et une disgrâce. Que Dieu ait 

pitié de nous ! 

Puis le Saint-Esprit vient, agit et manifeste Ses signes ; et les gens s’en vont tout 

simplement comme pour dire : « Eh bien, je pense que c’était bien. » Oh ! Vous 

êtes comme à moitié mort. 

Croyez en Dieu ! Réveillez-vous ! Mourez complètement, afin qu’Il puisse vous 

ressusciter encore. Ne pensez-vous pas que c’est la vérité ? Dans cette heure 

sombre, mais quel temps glorieux que celui dans lequel nous vivons ! 

Certainement. 

IL Y A ICI PLUS QUE SALOMON     BLOOMINGTON IL USA    Mer 12.04.61 

10. Mais aujourd’hui, ce ne sont pas les jours de David Livingston. Ils ne vont 

pas dans des jungles. Et c’est la force des missionnaires dans les pays étrangers 

: Chercher à instruire les gens, l’ABC. Et que faites-vous ? Vous les rendez deux 

fois enfants… plus enfants de l’enfer qu’ils ne l’étaient au départ. Ils vont au 

centre ville, des femmes doivent porter des fusils dans leurs sacs à main pour 

se protéger de viols. Quand il est là dans sa tribu, il est dans sa tribu, il est bien. 

Tout ce dont il a besoin, c’est Christ, car il a–a des lois de sa tribu qui dépassent 

le christianisme à tout point de vue.  

Par exemple, dans une tribu là, si une jeune fille n’est pas mariée jusqu’à un 

certain âge, elle–elle doit–elle doit enlever le maquillage tribal, car elle est en 

disgrâce. Et avant d’être mariée, on doit vérifier sa virginité. Si on la trouve 

coupable, elle doit désigner l’homme qui a fait cela. Tous les deux vont être 

tués ensemble. Et si cela arrivait aux Etats-Unis, il y aurait beaucoup de morts, 
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n’est-ce pas, parmi les soi-disant chrétiens. Voyez, ils n’ont donc pas besoin de 

la morale. Ce dont ils ont besoin, c’est de connaître un Sauveur. 

IL Y A ICI PLUS QUE SALOMON     GRANDE PRAIRIE  AB CANADA    Lun 15.05.61 

24. Quand donc je suis arrivé là, j’ai pensé que je trouverais peut-être les 

missionnaires de David Livingstone dans chaque coin. Mais je n’ai rien trouvé 

d’autre que… Oh ! la la ! les missionnaires étaient différents de ce que je 

pensais qu’ils étaient. Ils avaient un quartier là-bas, où les hommes de couleur 

qui ne pouvaient plus garder leur peinture tribale…  

Ils pourraient venir ici nous enseigner la moralité, ces gens qui sont en Afrique 

pourraient le faire. Certainement qu’ils pourraient le faire. Par exemple, là dans 

une tribu, celle des Basothu, quand le… Il y a les Songhaïs, les Sothos, les 

Xhosas ou oh ! la la ! il y a tant de différentes tribus. Mais quand une jeune fille 

(Ils ne savent pas quel âge ils ont), mais quand une jeune fille n’est pas… si un 

homme l’a prise… Ils pratiquent la polygamie. Mais si aucun homme ne l’a prise 

pour femme alors qu’elle a atteint une certaine taille, elle doit ôter sa peinture 

tribale et quitter la–la tribu, parce qu’il y a quelque chose qui cloche. Si elle 

est… avant qu’elle ne soit mariée, ou prise comme femme, on vérifie sa 

virginité. Si elle est trouvée coupable, elle doit dénoncer l’homme qui a fait 

cela. Ils sont tués tous deux ensemble. Il y aurait beaucoup de morts à travers 

les Etats-Unis de toute façon, si on devait les dénicher comme cela. Et ces gens-

là ne mènent pas une vie de nuit chez eux. Pas du tout. Ils sont chastes, ils ont 

de la moralité, au possible. 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

28.07.63 

444. Eh bien! Je suis allé là dans cette tribu des Songhaï. Si à un certain âge 

une jeune fille n’est pas mariée, elle doit quitter la–quitter la tribu et enlever le 

tatouage tribal. Elle va en ville; elle devient juste une ouvrière. Et si elle... Avant 

qu’elle se marie, sa virginité doit être contrôlée. Qu’elle soit trouvée coupable 

d’avoir commis adultère avec un certain homme, il–elle doit dénoncer qui c’est, 

et ils sont tués tous les deux ensemble. Oui, oui! Oh! Ils peuvent–ils peuvent 

surpasser ce que ces soi-disant... 
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PERVERSION DE LA FEMME 

 

QUESTIONS ET REPONSES SUR LA GENESE     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 

29.07.53 

67.  Et si vous retirez le Saint-Esprit d’un homme, celui-ci sera plus bas qu’un 

animal. Il sera pire qu’un animal. C’est une forte déclaration. Mais prenez un 

homme non régénéré dans son esprit, qui n’a pas le Saint-Esprit pour diriger 

ses pensées, et–et des choses comme cela, il arracherait un bébé des bras de sa 

mère et violerait celle-ci à cause d’un appétit sexuel bestial. C’est exact. 

68.  Et une mauvaise femme... Prenez une vieille truie ou une vieille chienne, 

nous leur avons donné toutes sortes de noms pour... Mais sa moralité... C’est 

simplement pour avoir ses chiots, et la truie pour avoir ses porcelets; mais une 

femme vile, méchante et bonne à rien est juste comme... simplement souillée 

tout le temps. C’est vrai. Ainsi, souvenez-vous que vous êtes... sans Christ, 

votre moralité est... peut tomber plus bas que celle d’un chien. C’est vrai. 

69.  Le chien n’a pas besoin de porter des vêtements pour se couvrir, ni 

aucun autre animal. C’est l’homme qui tomba, pas les animaux. Mais l’animal 

étant en-dessous de l’homme (de la vie humaine) il a été placé sous la 

domination de celui-ci, car l’homme était son guide et son chef suprême. Et 

chaque bête des champs craint l’homme 

LA SEMENCE DU SERPENT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 28.09.58S 

119. Maintenant remarquez. Cet homme, quand il a été créé, Dieu a séparé 

son esprit. Et Il a enlevé un morceau de l’homme, son côté, et Il en a fait une 

femme. Ensuite Il a pris l’esprit féminin, délicat, de l’homme, et II a fait une 

femme avec. Et l’homme, Il l’a fait masculin, costaud. 

120. Alors, quand vous voyez un–un–un homme qui est un peu... vous savez, 

qui se manucure, ou comment vous appelez ça, les ongles; et, vous savez, 

quatre d’un côté et cinq de l’autre, et–et il s’arrange les cheveux, tout lissés; et 

il se tient la bouche ouverte comme ça, et toutes sortes de choses semblables; 

un de ces jolis jeunes hommes. Souviens-toi bien, soeur, il y a quelque chose 
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qui cloche chez cet oiseau-là. Il y a quelque chose qui cloche. Tu ferais mieux de 

le tenir à l’oeil, celui-là. 

121. Et quand vous voyez une femme avec une cigarette au coin de la bouche, 

qui porte une salopette, et qui dit: «Mon gars, je vais te le dire, moi, ce qu’il y 

a!» Frère, surveillez-moi cette fille-là. Il y a quelque chose qui cloche. 

122. Une femme est censée être une femme, et elle est censée s’habiller 

comme une femme. Quand Dieu a fait l’homme, Il l’a fait d’une manière; et la 

femme, Il l’a faite d’une autre manière. Et quand Dieu habille un homme, Il 

l’habille d’une manière, et la femme, d’une autre manière. Et la Bible dit: «C’est 

une abomination pour une femme de mettre un vêtement d’homme.» 

123. Et vous, les femmes, qui mettez ces espèces de pantalons, là, et tout, et 

qui les portez dehors, ces espèces de... Comment vous appelez ça déjà, des 

culottes de golf? Comment ils appellent ça, vous les soeurs? *Quelqu’un dit: 

«Ce sont des shorts.»–N.D.E.] Non, non, pas des shorts. Ce sont ces trucs qui 

ont de longues jambes, là. [Des pantalons corsaires]. Des pantalons corsaire; et 

des salopettes, des bleus de travail. On est allé là-bas, et ils disent: «C’est pour 

dames.» 

124. J’ai dit: «Non, vous faites erreur. Les dames ne portent pas ces choses-là. 

Les femmes peut-être, mais pas les dames.» C’est vrai. 

125. La Bible dit: «C’est une abomination pour une femme de mettre un 

vêtement… Et pour un homme de mettre un vêtement de femme.» 

126. Et les hommes deviennent chaque jour plus efféminés, et les femmes 

deviennent plus masculines. Qu’est-ce qui se passe? Nous allons le voir dans 

quelques minutes, par la Bible. Les femmes ne sont plus des femmes. Je ne 

parle pas de vous, les chrétiennes. Je parle de la tendance générale. Elles 

veulent agir comme les hommes; elles veulent se couper les cheveux comme 

les hommes; se mettre la main sur le comptoir d’un bar, comme ça, et chanter 

« God Bless America », avec une cigarette au coin de la bouche. 

127. Elles descendent la rue, et elles sortent en marche arrière, comme ça, en 

plein sur la grande route… On a compté... Je veux vous dire quelque chose. Et 

vous, les femmes qui conduisent, écoutez. Billy Paul et moi, pendant ma 

dernière campagne, où on a passé six mois à parcourir le pays, j’ai fait le 
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décompte de toutes les fautes de conduite sur la route. Et, sur trois cents 

accidents de la route, devinez combien étaient causés par des femmes au 

volant? Il n’en manquait que... Il y en avait dix-neuf par des hommes. Et deux 

cent quatre-vingts, ou je crois que ça fait deux cent quatre-vingt-un, par des 

femmes au volant. Des femmes au volant! Maintenant, je ne dis pas que des 

femmes qui conduisent bien, ça n’existe pas. Mais elle va tourner de n’importe 

quel côté. 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 28.06.59S 

80. Ecoutez maintenant le Saint-Esprit parler au diable qui était dans ce roi. 

Voyez qui était la personne qui dirigeait ce roi. 

Vous rappelez-vous ce que j’ai dit ce matin, ce que ma femme a dit au sujet de 

cette femme-là, de toute cette bande de femmes aux habits obscènes et 

vulgaires? Voyez? Elle a dit : «Elles doivent avoir perdu leur bon sens. Une 

femme qui a son bon sens ne s’exhiberait pas comme cela.» 

TA BONTE     CHATTANOOGA TN USA    Ven 28.02.58 

26. Vous femmes chrétiennes pentecôtistes qui sortez dans la rue en 

pantalon, savez-vous, madame, que la Bible dit que c’est une abomination pour 

une femme de porter un vêtement d’homme ? Avec de sales petits vêtements 

et de shorts… Et vous sortez dans la cour juste au moment où les hommes 

reviennent du travail. Vous rendez-vous compte que c’est une possession 

démoniaque ?  

Ecoutez, madame, vous portez ces petits vêtements indécents et sexys qu’on 

vend dans ces magasins. Vous pourriez être aussi pure que le lys vis-à-vis de 

votre mari, mais si vous vous habillez ainsi et sortez dans la rue, et qu’un 

pécheur vous regarde, vous êtes coupable d’avoir commis adultère avec ce 

pécheur. Et à la barre du jugement vous répondrez pour cela. Jésus-Christ, le 

Fils béni du Dieu vivant a dit : « Quiconque regarde une femme pour la 

convoiter a commis adultère avec elle dans son coeur. » 

Quand ce pécheur rendra compte pour avoir commis adultère, c’est avec vous 

qu’il aura commis cela. Eh bien, vous dites : « C’est sa faute. » C’est votre faute, 

du fait que vous vous êtes présentée ainsi.  
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« Oh ! dites-vous, mais, Frère Branham, c’est le seul genre de vêtements que 

l’on vend. » 

Eh bien, on vend encore des machines à coudre et des tissus. Je sais que c’est 

vieux jeu, mais c’est ce dont le monde a besoin aujourd’hui. Dieu hait le péché, 

mais Il aime les pécheurs. Les gens n’arrivent pas à accepter cela. C’est tout. 

JESUS A LA PORTE     NEW HAVEN CT USA    Jeu 29.05.58 

37. La Bible dit qu’une femme qui portera un habit d’homme, c’est une 

abomination aux yeux de Dieu. De petits habits bizarres… Madame Vayle, 

monsieur Vayle et moi descendions la rue et il y avait une statue là, à une 

fenêtre, c’était comme une femme couverte d’un sac. Et c’était si… Et 

permettez-moi de vous demander quelque chose. Vous rendez-vous compte de 

ceci, ma soeur, que si vous vous habillez comme cela, vous pouvez être pure 

pour votre mari ; et vous jeune fille, vous pouvez être pure pour votre ami, 

vous répondrez au jour du Jugement pour avoir commis adultère ? Jésus a dit : 

« Quiconque regarde une femme pour la convoiter a déjà commis un adultère 

avec elle dans son coeur. » 

Peu importe combien pure et décente est la vie que vous menez, si vous vous 

présentez comme cela devant un homme dans la rue, Dieu vous fera répondre 

pour avoir commis adultère. Vous vous êtes exposée là pour que ce pécheur 

vous regarde, vous êtes coupable d’adultère. « Oh ! direz-vous, Frère Branham, 

c’est le seul genre d’habits qu’on vend. » Eh bien, on vend toujours des 

machines à coudre et il y a des tissus. 

IL Y A ICI PLUS QUE SALOMON     GRANDE PRAIRIE  AB CANADA    Lun 15.05.61 

44. Et puis, vous savez quoi ? Je suis allé à la fenêtre, et… descendant la rue… 

Si je dois vivre jusqu’à cent ans en ayant mon bon sens, je n’oublierai jamais 

cela. Il y avait sept grands camions britanniques (Je ne sais pas si vous savez ce 

que c’est ou pas, longs à peu près comme d’ici jusqu’à ce mur-là) chargés de 

béquilles, de planches, de fauteuils roulants, de différents instruments qu’ils 

avaient amenés des jungles sur des centaines de kilomètres, et ils avaient fait 

des semaines en venant, comme cela. Tout cela était dans les sept grands 

camions, entassés jusqu’en haut. Et derrière ces camions venaient des Zoulous, 

des Sothos, des Songhaïs, des Xhosas, et tous ces gens qui utilisaient ces–ces 
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choses jusque la veille, ils descendaient la rue en chantant dans leur langue 

maternelle respective : « Crois seulement, tout est possible. » Oh ! quel 

moment !  

Vous les femmes canadiennes, vous ne faites pas ça, mais je vais dire ceci pour 

montrer ce qui se passe en Amérique. Les femmes américaines en arrivent à un 

point où chaque année elles se dévêtent un peu plus. Juste pour descendre 

jusqu’à… D’abord c’étaient des robes courtes, maintenant elles en sont à des 

choses minuscules qui ont l’air de vêtements d’hommes, et d’autres histoires 

qu’elles portent. C’est une disgrâce. C’est une honte. C’est une… C’est–c’est… 

Une femme me parlait, disant : « Frère Branham, je ne porte pas des shorts. » 

Elle a dit : « Je porte des pantalons. » 

J’ai dit : « C’est pire. La Bible déclare que c’est une abomination pour une 

femme de porter un vêtement d’homme. » C’est juste. Et j’ai dit : « Vous ne 

devriez jamais faire cela. » 

Elle a dit : « Eh bien, on ne… Quand on va au magasin, vous ne pouvez acheter 

rien d’autre que ces vêtements sexy. » 

J’ai dit : « Un jour vous répondrez à la barre du jugement pour avoir commis 

adultère. Vous pourriez être aussi pure que le lis vis-à-vis de votre mari. Vous 

pourriez être aussi pure que le lis envers votre petit ami. Mais la Bible dit, Jésus 

a dit : ‘Quiconque regarde une femme pour la convoiter a déjà commis un 

adultère avec elle dans son coeur.’ » Et j’ai dit : « Si vous vous exhibez là en 

étant habillée comme cela et que le pécheur vous regarde et vous convoite, qui 

est coupable, vous ou le pécheur ? Et lui, il va répondre pour cela, et avec qui a-

t-il commis adultère ? Avec vous. Qui est coupable ? Vous, pour vous être 

présentée comme cela. » Et j’ai dit : « Vous serez coupable d’avoir commis un 

adultère quand ce pécheur devra répondre pour avoir commis adultère. » 

« Quiconque regarde une femme pour la convoiter a déjà commis un adultère 

avec elle. » Qui est coupable ? Vous. C’est juste.  

Cette femme a dit, elle m’a écrit une lettre, elle a dit : « Monsieur Branham, on 

ne confectionne pas des vêtements comme ceux dont vous parlez. C’est le seul 

genre… » 
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J’ai dit : « Mais il y a encore des tissus, et on vend des machines à coudre ; il n’y 

a donc point d’excuses pour cela. Voyez-vous ? C’est juste. » 

IL PREND SOIN. ET VOUS ?     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 21.07.63 

47. Eh bien, ce qu’il devrait faire, le prédicateur qui boit, ou la–ou la femme 

qui fume, ou celle qui s’habille de façon immorale, cherchant à trouver du 

réconfort en étant très bien habillée, car elle veut amener un homme à la 

regarder… Il n’y a pas d’autre raison. Elle est partiellement folle. Voyez ? 

Aucune femme raisonnable ne saurait se déshabiller devant un homme, celle 

qui est dans son bon sens. Voyez ? Il n’y a pas du tout de raison à cela. Et elle 

mais elle cherche à le faire. Ces jeunes filles aujourd’hui qui sortent dans la rue, 

elles sont très… Eh bien, permettez-moi l’expression. Et, rappelez-vous, cette 

bande n’est pas uniquement destinée aux gens d’ici, elle va dans le monde 

entier. Voyez ? 

48. Et une–une femme se déshabille parce qu’elle sait qu’il fait plus chaud. 

Sortir là sous le soleil, nue, et puis sortir vêtue de quelques habits, qu’est-ce qui 

procure le plus le froid ? Là, chez les Indiens Papagos et Navajos, et surtout 

chez les Papagos, et dans des réserves, ces femmes sortent enroulées de 

grandes couvertures filées de coton, elles s’assoient là sous le soleil pour se 

garder au frais. Comment ? Elles transpirent, et le vent qui souffle apporte un 

air frais, vous voyez. Et ces femmes n’ont pas d’autre raison que de juste… Elles 

ne le savent pas, elles ne s’en rendent pas compte. Je ne dis pas que c’est ce 

qu’elles font. Mais beaucoup parmi elles sont de braves femmes, et je ne dis 

pas cela pour être rude. Je le dis pour–pour essayer de–de–de les réveiller. 

Voyez ? 

AVOIR SOIF DE LA VIE     CHICAGO IL USA    Dim 30.06.57 

19. Récemment dans une autre ville, je suis entré dans ma chambre d’hôtel. 

Et il y avait là un club Kiwanis, ou un certain club, ils tenaient une réunion dans 

cette ville, ils avaient un rassemblement, une convention. Et lorsque je suis 

entré, j’ai pris l’ascenseur, il y avait deux jeunes dames qui descendaient, 

n’ayant sur elles que leurs sous-vêtements, tenant en main une bouteille de 

whisky, elles criaient : « Youpi ! » Elles allaient, et elles laissaient les hommes 

les traîner d’une chambre à l’autre. Et je me suis tenu en retrait à l’ombre pour 

observer. Et lorsqu’elles se sont approchées de moi, oh ! c’était si vulgaire. 
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C’étaient deux femmes, sans doute des femmes mariées, et leurs maris étaient 

à la maison, et elles se disaient peut-être qu’elles s’offraient un petit 

amusement innocent. Pareille chose n’existe pas.  

Et puis elles étaient là-haut, criant : « Youpi ! » là, et elles se détendaient en 

quelque sorte, comme elles appelleraient cela. L’une d’elles s’était arrêtée et a 

dit : « Youpi ! C’est ça la vie. » 

J’ai dit : « Oh ! Non, ça ce n’est pas la vie ; ça c’est la mort. La Bible dit : ‘La 

femme qui vit dans les plaisirs est morte quoique vivante.’ » C’est ce que dit la 

Bible. 

AVOIR SOIF DE LA VIE     PHOENIX AZ USA    Ven 04.03.60 

107. Je peux avoir l’air vieux jeu, mais ma jeune soeur, mon jeune frère, 

souvenez-vous, c’est ça la porte de l’enfer. Celui qui aime cela mourra 

éternellement. C’est vrai. « L’âme qui pèche, c’est celle qui mourra. » « La 

femme qui vit dans les plaisirs est morte, quoique vivante », dit la Bible. C’est la 

vérité. 

LE SON CONFUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.12.60 

437. Oh ! Vous êtes une petite créature populaire, oui, toute maquillée, et 

tout. Vous pensez que vous êtes populaire. Mais, ma chérie, vous êtes en train 

de mourir. Vous pensez être en train de vivre, mais vous êtes en train de 

mourir. La Bible dit : « La femme qui vit dans le plaisir est morte, quoique 

vivante. » C’est ce que dit la Bible. Ce n’est pas un son confus. Elle dit : « Elle 

est morte. » C’est exact. Il n’y a pas de son confus en cela. C’est de la certitude, 

frère. 

438. Dieu est un Dieu saint. Et quand un homme naît du Saint-Esprit, il est –il 

est un candidat. Non seulement ça, mais il est aussi un roi, il est un prince. Il est 

d’une autre nation. Son Royaume est d’En Haut. Il est rempli de la puissance de 

Dieu, de la Présence de Dieu. La femme qui fait cela porte des vêtements. 

L’homme vit décemment et est fidèle envers sa femme. La femme vit 

décemment et est fidèle envers son mari. Ils ne désirent rien du monde. Ils 

s’affectionnent aux choses d’En Haut. Ils ont mis fin aux choses du monde. Ils 

sont de nouvelles créatures en Christ. Et ils sont saints, ils vivent ainsi. Ce n’est 

pas eux qui sont saints, mais c’est le Saint-Esprit qui les gouverne. Ils n’ont plus 
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leurs propres pensées ; c’est le Saint-Esprit qui agit en eux. C’est pourquoi ils 

agissent comme des fous aux yeux du monde, parce qu’ils sont poussés par le–

l’Esprit d’un autre Royaume. 

LES NOMS BLASPHEMATOIRES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 04.11.62M 

82. Et toujours–j’ai toujours été accusé d’être dur avec nos soeurs à propos 

des cheveux coupés courts, et du maquillage partout sur leur visage, et ce 

genre de choses. J’ai toujours été accusé d’être dur avec nos soeurs. Ce–ce 

n’est pas que j’ai quoi que ce soit contre cela. Je ne dis pas que la femme n’est 

pas une femme bonne, qu’elle est une de–qu’elle fait le trottoir ou d’autre 

chose. Ce n’est pas mon attitude. Mais c’est ceci; si elle met autant d’artificiel 

au dehors, cela montre qu’il y a beaucoup d’artificiel au dedans (voyez?), là où 

ça devrait être rempli de Christ. Parce que l’extérieur exprime toujours ce qu’il 

y a à l’intérieur. «C’est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez.» Vous voyez? Et 

là où Christ devrait être là-dedans, et elle devrait se soucier de Dieu, et se 

soucier d’autres choses, au lieu de cet apparat artificiel et–et vous savez, des 

paupières vertes, et cet aspect inhumain, et tous ces genres de trucs... Je ne 

suis pas pour ça; et je ne crois pas que la Bible le soit aussi. Donc je–j’aime que 

nous restions comme nous sommes. 

83. Notez maintenant, si elle n’a pas d’ongles et qu’elle veuille s’en mettre, si 

elle n’a pas de dents et qu’elle en ait besoin, si vous n’avez pas de bras et que 

vous en ayez besoin, si vous n’avez pas de cheveux et que vous en ayez besoin, 

vous n’avez pas ces choses, c’est différent. Mais quand vous enlevez vos 

bonnes dents naturelles, parce qu’elles ne sont pas aussi brillantes qu’elles 

devraient l’être, alors vous avez mal fait. Si vous avez des cheveux roux et vous 

en voulez des noirs, et vous descendez ici et vous les teintez en noir, 

simplement parce que... Vous avez mal fait. Oui. Je le pense vraiment. Mais la 

chose principale... Il n’y a pas d’Ecriture pour cela, seulement pour ce qui est de 

couper vos cheveux, il y a des Ecritures pour cela, j’en ai plusieurs. Donc, nous 

voulons nous assurer que c’est juste. Bien. 

LA DISLOCATION DU MONDE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 16.12.62 

45. Considérez l’immoralité du monde : jamais celui-ci ne s’est retrouvé dans 

une condition plus basse que ça, presque pas. Je–j’ai un article ici dont 

j’aimerais vous lire quelques lignes. Cela se trouve dans le–le journal le 
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«Standard Bearer of Africa» et il y est dit : «La mort de la modestie. La 

modestie féminine, cette belle qualité que Dieu a placée dans la race humaine 

pour préserver le niveau de la moralité se meurt aujourd’hui, car les femmes et 

les filles simples et innocentes ont fléchi les genoux devant la déesse de la 

mode et n’hésitent pas à confirmer à l’extrême la honte de la modestie des 

styles modernes.» J’ai presque une page de cela ici. Je n’ai jamais entendu 

pareille chose. «Et le sex-appeal est considéré comme légitime parmi les 

chrétiens et les non-chrétiens.» 

46. Quand nous étions en route, tôt ce matin notre précieux frère 

Arganbright et moi, nous parlions de ce sujet. Il est difficile de voir une fille 

ayant assez de modestie pour rougir. Elles ont entendu tellement de sales 

plaisanteries et de souillures, eh bien, qu’on ne peut rien leur dire pour les faire 

rougir. Or, il y a quelques années, pas plus loin lorsque j’étais un jeune garçon, 

pour une petite mauvaise chose, leurs visages rougissaient. A l’école, une 

petite créature passait, et, le petit jupon d’une autre petite fille se faisait voir 

alors que je me tenais là causant et quand elle a regardé tout autour et qu’elle 

a vu le petit jupon de cette petite fille, son petit visage a rougi, et elle s’est 

éloignée de moi; une fille de 16 ans. Eh bien, quelle... Voilà la qualité que Dieu 

a donnée pour sauvegarder notre moralité.  

47. Alors vous pouvez vous demander pourquoi je crie contre ces absurdités 

que nous avons aujourd’hui, en nous appelant chrétiens, et les femmes 

s’habillent et agissent ainsi, et les hommes fument la cigarette, et tout le reste, 

et se comportent comme cela. Et les ministres à la chaire font des compromis 

et ne vous permettront pas de monter à leur chaire pour prêcher contre ces 

choses. Je me demande si aujourd’hui nous n’agissons pas tout à fait comme ils 

agissaient là, il y a deux mille ans. 

VOTRE VIE EST-ELLE DIGNE DE L’EVANGILE ?     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

30.06.63S 

196. Une femme qui va prendre le téléphone pour rapporter des choses et 

engendrer des disputes dans l’église et des choses comme cela, ce n’est pas 

cela une vie digne de l’Evangile que nous essayons de représenter. Quiconque 

divise une église et engendre des querelles entre les gens et tout comme cela, il 

n’est pas digne de l’Evangile que nous prêchons. C’est exact. Avoir une 
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apparence de la piété, reniant ce qui en fait la force, la puissance de Dieu qui 

vous garde de telles personnes. 

TROIS SORTES DE CROYANTS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.11.63S 

113. C’est pour cette raison que, quelquefois, une jolie femme est un appât 

de Satan. S’il peut simplement se saisir d’elle, il peut envoyer plus d’hommes 

en enfer qu’avec tous les bars du pays. C’est vrai, vous voyez. Ou un bel… un 

très bel homme qui ne veut pas rester un vrai homme. Vous voyez? Lui aussi 

peut jeter ces femmes au diable et les envoyer en enfer. Certainement. 

114. Remarquez, Satan réside dans la beauté. Qu’essaya-t-il de faire au 

commencement? Bâtir un royaume plus beau que celui de Micaël. Il alla vers le 

nord et prit les deux tiers des anges avec lui. Vous voyez ? De qui était ce fils 

qui avait donc la même nature en lui? C’était le fils de Satan! Certainement! 

DES CITERNES CREVASSEES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 26.07.64S 

55. Et j’ai dit : « Ensuite, les moeurs des femmes de chez nous vont se 

relâcher, elles vont commettre des choses tellement dégradantes qu’elles 

tomberont dans la disgrâce auprès de toutes les nations. Elles porteront des 

vêtements d’homme. Elles se dévêtiront toujours plus, jusqu’à n’avoir que leurs 

sous-vêtements sur elles, c’est tout. Et elles finiront par porter seulement une 

feuille de figuier. » 
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LA FEMME ET LE FOYER 

 

HEBREUX CHAPITRE 3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.09.57M 

173. Un jeune homme qui se marie et épouse une fille qui ne croit pas; ou une 

jeune fille qui épouse un garçon qui ne croit pas... vous ne devrez pas faire 

cela! Peu m’importe combien il est mignon et–et ou combien elle est 

mignonne, et combien elle a de grands yeux; ils finiront tous par se faner, un de 

ces jours. Mais, mon frère, votre âme vivra éternellement! Prenez garde à ce 

que vous faites. Si elle n’est pas une vraie croyante ou s’il n’est pas un vrai 

croyant, ne vous mettez pas sous un tel joug. Eloignez-vous de pareilles choses. 

Cela vous causera des ennuis le long du chemin. 

HEBREUX CHAPITRE 6, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 08.09.57S 

304. Le fait que j’aie pris Meda Broy pour épouse, c’est ce que l’amour a fait 

pour elle. En signe de reconnaissance, elle est une brave femme, elle reste à la 

maison, elle prend soin des enfants et mène une vie bien vertueuse. Ce n’est 

pas parce que nous ne sommes pas mariés, nous sommes mariés. Mais elle fait 

cela par reconnaissance. Même si elle parcourait la ville toute la journée, 

entrait dans chaque bazar et courait les rues, et ne faisait jamais la vaisselle ni 

quoi que ce soit d’autre, nous serions toujours mariés. Absolument! Quand j’ai 

fait mon voeu, cela a réglé la question. Elle reste ma femme aussi longtemps 

que nous sommes en vie; elle est ma femme. C’était son voeu. Mais que fait-

elle en reconnaissance de cela? Elle reste à la maison et prend soin des enfants, 

et essaie d’être une vraie épouse.  

305. Je pourrais m’en aller et être tout le temps absent, me balader tout 

simplement à travers le pays et la laisser presque mourir de faim et tout le 

reste, laisser les enfants sans rien à manger, nous sommes toujours mariés! 

Même si elle divorce d’avec moi, je serai toujours marié aussi longtemps que je 

suis en vie. J’ai fait ce voeu : «...jusqu’à ce que la mort nous sépare». C’est vrai, 

nous sommes toujours mariés. Et pourtant, je pourrais être un mari 

lamentable. Et elle pourrait être une épouse lamentable. Ainsi, si nous nous 

aimons, nous restons ensemble et nous portons le fardeau ensemble. 
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POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS UNE DENOMINATION ?     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Sam 27.09.58 

145.  Le saviez-vous ? Maintenant, femmes, écoutez. Vous qui êtes des 

femmes chrétiennes et vertueuses, vous êtes la meilleure chose que Dieu 

puisse donner à un homme, sinon Il lui aurait donné autre chose. Oui, oui. 

Voyez-vous? La femme n’était même pas dans la création originelle. La femme 

n’est pas un produit que Dieu a créé. Elle est un sous-produit de l’homme. Dieu 

a créé l’homme à la fois homme et femme. Puis, Il les a séparés. Et après que 

l’homme eut déjà vécu sur terre et donné des noms aux bêtes, qu’il eut vécu 

longtemps ici, Il prit une côte du flanc d’Adam sous forme d’un sous-produit et 

en fit une femme. «Adam a été formé le premier, Ève ensuite.» Maintenant, 

observez: 

Et ce n’est pas Adam qui a été séduit. C’est la femme qui, séduite, s’est rendue 

coupable de transgression. 

 

3. Expliquez comment une épouse est sauvée en devenant mère. 

QUESTIONS ET REPONSES SUR LE SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN USA    

Sam 19.12.59 

110. La femme n’est pas sauvée en devenant mère. Mais prenons juste un 

instant 1 Timothée 2.8, et voyons ce que dit la Bible au sujet de l’enfant. 

Maintenant, je sais que c’est une doctrine catholique, selon laquelle les 

catholiques disent que la femme est sauvée par sa maternité, en devenant 

mère. Moi, je ne crois pas cela. 1 Timothée chapitre 2, et commençons au 

verset 8, et lisons maintenant juste un moment. Très bien, écoutez. 

«Je veux aussi que vos femmes, vêtues d’une manière décente... (Nous ne 

devrions pas demander cela, n’est-ce pas? Ecoutez ceci.)... avec pudeur... 

(Fiou!)... et modestie, ne se parent ni de tresses, ni d’or, ni de perles, ni d’habits 

somptueux. (Mes frères, je suis en train de vous aider, ici, j’espère. Tous ces 

chapeaux qu’on renouvelle tous les jours ou tous les trois jours. Vous voyez? 

Cela ne convient pas à des Chrétiennes.) 
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Mais qu’elles se parent de bonnes oeuvres, comme il convient à des femmes 

qui font profession de servir Dieu. 

Que vos femmes écoutent l’instruction en silence, avec une entière soumission. 

Je ne permets pas à la femme d’enseigner, ni de prendre de l’autorité sur... 

homme; mais elle doit demeurer dans le silence. 

Car Adam a été formé le premier et Ève ensuite. Et ce n’est pas Adam qui a été 

séduit, mais c’est la femme qui, séduite, s’est rendue coupable de 

transgression. 

Elle sera néanmoins sauvée en devenant mère, si... (Bien, il ne s’adresse pas à 

la femme mondaine ayant des enfants)... si elle persévère dans la foi... (Vous 

voyez? Si elle persévère. Elle est déjà... C’est de cette femme-là qu’il parle, la 

femme qui est déjà sauvée. Vous voyez?)... dans la charité et, dans la sainteté 

et en toute modestie. 

111. Ce n’est pas le fait d’avoir un bébé qui la sauve, mais le fait d’élever des 

enfants, de faire son devoir; non pas d’élever des chats, des chiens, ou autre, à 

la place d’un enfant, comme elles le font aujourd’hui, leur vouant un amour 

maternel, de façon à pouvoir sortir et courir çà et là toute la nuit! Certaines 

personnes font cela. Je regrette, mais elles le font. C’est vraiment rude pour 

moi de le dire, mais la vérité reste la vérité. Vous voyez? Elles ne veulent pas 

avoir un enfant de crainte d’être liées par lui. Mais, elle sera sauvée par la 

maternité si elle persévère dans la foi, la sainteté et en toute sobriété. Mais le 

«si» veut dire que vous serez aussi sauvée, si vous êtes née de nouveau. Vous 

serez–vous pouvez être guéris si vous croyez. Vous pouvez recevoir le Saint-

Esprit si vous y croyez, si vous êtes préparé pour Cela. Si vous êtes prêt pour 

Cela. Et elle sera sauvée si elle continue à faire tout cela (vous voyez?), mais 

pas parce qu’elle est une femme! Ainsi, c’est vrai, mes frères et soeurs. Ce n’est 

pas du tout un enseignement catholique. Maintenant je voudrais... En voici une 

autre, qui est très délicate. Puis, nous en avons une autre. Je pense que nous 

aurons peut-être le temps d’y répondre. J’ai consommé notre temps. 

Maintenant, ce sont juste–ce sont juste les répercussions du réveil. Ce sont les 

répercussions des réunions. 3. Expliquez comment une épouse est sauvée en 

devenant mère. 
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110. La femme n’est pas sauvée en devenant mère. Mais prenons juste un 

instant 1 Timothée 2.8, et voyons ce que dit la Bible au sujet de l’enfant. 

Maintenant, je sais que c’est une doctrine catholique, selon laquelle les 

catholiques disent que la femme est sauvée par sa maternité, en devenant 

mère. Moi, je ne crois pas cela. 1 Timothée chapitre 2, et commençons au 

verset 8, et lisons maintenant juste un moment. Très bien, écoutez. 

«Je veux aussi que vos femmes, vêtues d’une manière décente... (Nous ne 

devrions pas demander cela, n’est-ce pas? Ecoutez ceci.)... avec pudeur... 

(Fiou!)... et modestie, ne se parent ni de tresses, ni d’or, ni de perles, ni d’habits 

somptueux. (Mes frères, je suis en train de vous aider, ici, j’espère. Tous ces 

chapeaux qu’on renouvelle tous les jours ou tous les trois jours. Vous voyez? 

Cela ne convient pas à des Chrétiennes.) 

Mais qu’elles se parent de bonnes oeuvres, comme il convient à des femmes 

qui font profession de servir Dieu. 

Que vos femmes écoutent l’instruction en silence, avec une entière soumission. 

Je ne permets pas à la femme d’enseigner, ni de prendre de l’autorité sur... 

homme; mais elle doit demeurer dans le silence. 

Car Adam a été formé le premier et Ève ensuite. Et ce n’est pas Adam qui a été 

séduit, mais c’est la femme qui, séduite, s’est rendue coupable de 

transgression. 

Elle sera néanmoins sauvée en devenant mère, si... (Bien, il ne s’adresse pas à 

la femme mondaine ayant des enfants)... si elle persévère dans la foi... (Vous 

voyez? Si elle persévère. Elle est déjà... C’est de cette femme-là qu’il parle, la 

femme qui est déjà sauvée. Vous voyez?)... dans la charité et, dans la sainteté 

et en toute modestie. 

111. Ce n’est pas le fait d’avoir un bébé qui la sauve, mais le fait d’élever des 

enfants, de faire son devoir; non pas d’élever des chats, des chiens, ou autre, à 

la place d’un enfant, comme elles le font aujourd’hui, leur vouant un amour 

maternel, de façon à pouvoir sortir et courir çà et là toute la nuit! Certaines 

personnes font cela. Je regrette, mais elles le font. C’est vraiment rude pour 

moi de le dire, mais la vérité reste la vérité. Vous voyez? Elles ne veulent pas 

avoir un enfant de crainte d’être liées par lui. Mais, elle sera sauvée par la 
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maternité si elle persévère dans la foi, la sainteté et en toute sobriété. Mais le 

«si» veut dire que vous serez aussi sauvée, si vous êtes née de nouveau. Vous 

serez–vous pouvez être guéris si vous croyez. Vous pouvez recevoir le Saint-

Esprit si vous y croyez, si vous êtes préparé pour Cela. Si vous êtes prêt pour 

Cela. Et elle sera sauvée si elle continue à faire tout cela (vous voyez?), mais 

pas parce qu’elle est une femme! Ainsi, c’est vrai, mes frères et soeurs. Ce n’est 

pas du tout un enseignement catholique. Maintenant je voudrais... En voici une 

autre, qui est très délicate. Puis, nous en avons une autre. Je pense que nous 

aurons peut-être le temps d’y répondre. J’ai consommé notre temps. 

Maintenant, ce sont juste–ce sont juste les répercussions du réveil. Ce sont les 

répercussions des réunions. 

L’HARMONIE DE L’UNITÉ     WATERLOO IA USA    Mar 28.01.58 

15. C’est légal, légitime et sacré pour un homme d’épouser une femme et de 

vivre avec cette femme. Mais une autre femme pourrait être la même chose 

pour lui, cependant ce serait la mort que de la toucher. Voilà la différence, la 

justice pervertie.  

LA SEMENCE DU SERPENT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 28.09.58S 

113. Et la femme est simplement une partie de l’homme, un produit dérivé. La 

femme n’était pas dans la création originale. Ça faisait déjà des années, et des 

années, et des années, que Dieu avait arrêté de créer, quand Il a formé la 

femme à partir d’une côte prise de son côté. Adam avait déjà donné des noms 

à toute la création, à tout le reste, mais pour lui-même il n’y avait rien. Alors, Il 

lui a fait une aide; Il a pris une côte de son côté, Il a refermé l’entaille, et Il lui a 

fait une aide. Et l’homme, dans son esprit, était à la fois homme et femme. 

114. Et la femme est simplement une partie de l’homme. Et quand un homme 

prend une épouse, et si celle-ci est vraiment son épouse, une épouse donnée 

par Dieu, alors elle sera pour lui tout comme une partie de lui. 

115. Voilà la raison pour laquelle il y a tant de problèmes dans les mariages, 

c’est parce que vous rencontrez une fille avec de beaux yeux bruns ou de beaux 

yeux bleus, ou quelque chose comme ça, un beau physique, et vous vous y 

laissez prendre. Dès l’instant qu’elle a son premier bébé, qu’elle perd ses dents, 

et qu’elle devient ridée et prend de l’âge, alors, vous voulez la mettre à la 
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porte. Et vous, les femmes, certaines vont rencontrer un jeune gars aux 

cheveux tout lissés, avec la moitié de la boîte de saindoux de sa maman 

déversé dessus, et tout frisés. Mais ils vont tous tomber; je sais ça par 

expérience. Alors, qu’est-ce qui arrive? Qu’est-ce? Vous vous laissez prendre 

par ça. 

116. Vous devriez d’abord prier, parce que la femme, elle fait partie de vous. 

Et si vous avez serré une femme contre votre poitrine, et que vous l’avez prise 

pour épouse, et que vous... Elle laisse une empreinte sur vous. Nous allons le 

dire comme ça, pour que vous compreniez. Et toute autre femme contre cette 

poitrine ne s’ajustera pas à cette empreinte. Et Dieu vous en tiendra pour 

responsable. Alors, souvenez-vous-en. 

117. Vous qui sortez avec la femme d’un autre et... Aujourd’hui j’ai entendu 

parlé d’une jeune fille de la ville, ici, la pauvre petite. Je la connais. Une espèce 

de joueur lui achetait plein de beaux vêtements, et tout, pour essayer de la 

gagner avec ça. Un rat, celui qui ferait une chose pareille ne peut même pas 

être considéré comme un être humain. 

118. Vous savez, un chien n’est pas aussi bas que ça, mais pourtant vous 

appelez une maman chien une «chienne». Elle a plus de moralité que la moitié 

des femmes de Jeffersonville. Et vous appelez une brave maman cochon une 

«truie», et elle n’est pas... Elle a beaucoup plus de moralité que–que les 

femmes des Etats-Unis, beaucoup d’entre elles. C’est tout à fait vrai. Je sais que 

c’est rude, ça. Je vous l’avais dit que j’allais mettre les points sur les i, je veux 

que vous sachiez ces choses. Et c’est vrai. Les femmes d’aujourd’hui ne savent 

même pas ce que c’est que la moralité. Elles disent: «Ça ne blesse pas ma 

conscience.» Eh bien, vous n’en avez pas. Remarquez. Oui, oui. Alors que vous 

savez ce qui est bien et ce qui est mal. 

LE BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 28.09.58M 

106. Et si la Bible déclare qu’elle était une femme de mauvaise réputation à 

cause de sa doctrine, c’est qu’elle a commis des fornications spirituelles. Que 

sont ces fornications? Rappelez-vous, nous avons donc examiné tout cela. Une 

femme qui vit avec son mari est pareille à une vierge. Elle n’a jamais été 

souillée tant qu’elle vit avec cet homme. Mais qu’est-ce que l’injustice? La 
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justice pervertie. Qu’elle vive avec un autre et elle est condamnée. Vous voyez? 

La justice pervertie. 

L’ALLIANCE DE DIEU AVEC ABRAHAM ET SA POSTERITE     SIOUX FALLS SD USA    

Jeu 23.02.56 

13. Maintenant, je crois que le… Je ne crois pas que Satan est un créateur. Je 

crois que Satan est un pervertisseur, mais pas un créateur, car Dieu est l’unique 

qui peut créer. Au commencement, quand il était l’associé de Dieu, le fils de 

l’aurore et tout, quand il parcourait le soufre brûlant, et autres, c’est alors que 

Satan avait perverti le bien en mal, vous savez, pervertir pour faire n’importe 

quoi.  

La vie conjugale vient–vient–vient de Dieu. La Bible déclare que la vie conjugale 

vient de Dieu. Que le lit conjugal soit exempt de souillures. Mais la prostitution 

est un acte illégal, c’est une perversion. Et considérez toute la pensée du 

peuple américain, et des gens du monde, ça se pervertit tellement 

graduellement que cela devient juste… Même la radio, la télévision, ce n’est 

qu’un grand conglomérat du péché, car le coeur de l’homme réclame cela. 

Chaque intention du coeur de l’homme, juste comme c’était avant la 

destruction antédiluvienne, chaque–chaque désir de l’homme devient 

continuellement mauvais. 

LE CHOIX D’UNE EPOUSE     LOS ANGELES  CA USA    Jeu 29.04.65S 

46. Ainsi, le genre de femme qu’un homme va choisir, va refléter son 

ambition et son caractère. Si un homme choisit une mauvaise femme, cela 

reflète son caractère. Et ce à quoi il s’attache montre vraiment ce qu’il y a en 

lui. Une femme reflète ce qu’il y a dans l’homme, quand celui-ci la choisit pour 

épouse. Cela montre ce qu’il y a en lui. Peu importe ce qu’il déclare, observez 

qui il épouse. 

142. Deutéronome, chapitre 23, verset 2, cela n’enseigne-t-il pas qu’une 

personne née en dehors des liens du mariage ne peut être sauvée ? Il y est dit 

que Dieu visitera l’iniquité des parents sur les enfants jusqu’à la 3e et 4e 

génération. Expliquez ce que ceci signifie. 

DIEU MAL COMPRIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.07.61S 
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100. Très bien. L’adultère était une chose tellement horrible au temps de la 

Bible que, si un homme avait un enfant d’une femme qui n’était pas son 

épouse, même les enfants des enfants des enfants de cet enfant-là, pendant 

quatre générations, quatre cents ans et quelques, ne pouvaient même pas 

entrer dans l’assemblée de l’Eternel, parce que le sang des taureaux, des boucs 

et des génisses n’était pas suffisant pour ôter le péché. Cela pouvait seulement 

divorcer... ou plutôt cela couvrait seulement le péché, cela ne pouvait pas 

effacer le péché. Voyez-vous ? Cela ne pouvait pas effacer le péché, cela 

couvrait seulement le péché. L’adultère est une chose horrible. 

101. Une femme est un joyau de grand prix, que Dieu a conçu pour être mère 

et à qui Il a confié la maternité, de sorte que si elle mettait au monde un enfant 

d’un autre homme qui n’était pas son mari, alors une malédiction était alors 

placée sur cet enfant-là, et ses enfants, et ses enfants, et ses enfants, jusqu’à 3 

et 4 générations. Très souvent même des choses telles que la syphilis et–et la 

cécité, et tout frappaient les gens. Oui, c’était horrible, une chose horrible, 

pour une femme d’avoir un bébé en dehors des liens sacrés du mariage. Eh 

bien, pas seulement en ce temps-là, mais c’est encore aujourd’hui une chose 

horrible, certainement, ça l’est toujours. 

QUESTIONS ET REPONSES N° 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.08.64S 

215. Pourrais-je dire à ma femme que je l’aime et–et avoir un rendez-vous 

avec une autre femme et courir çà et là, et ensuite lui dire sincèrement que je 

l’aime? Pensez-vous que ce serait un véritable amour? Pourrait-elle me dire 

qu’elle m’aime si, pendant que je serais au loin, elle sortait avec un autre 

homme? 

QUESTIONS ET REPONSES  N°3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.08.64M 

182. «Nous étions mariés il y a vingt et un ans (oui)... Juge de paix.» Chère 

soeur, cher frère, une fois un marchand m’a raconté qu’il est entré (c’était un 

Chrétien) dans une église au Connecticut, ou quelque part là-bas, dans une très 

grande église; il y était entré juste pour prier. Ce n’était pas–il était un 

pentecôtiste, mais il y était entré pour prier. Et il dit que lorsqu’il y est entré et 

qu’il s’est agenouillé dans l’église pour prier... Il était de passage, il était 

fatigué, il avait un peu le mal du pays; c’est un marchand et il vend de la 

marchandise, et, dit-il–aux usines. Et il s’était rendu là pour–pour faire des 
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affaires ou quelque chose comme cela, et alors comme il passait près de 

l’église, il se dit : «Je vais aller... Je crois que je vais entrer pour prier.» La porte 

était ouverte; il entra, dit-il. Il n’entendit personne; ainsi, il s’agenouilla et 

commença à prier. Après avoir prié là, dit-il, il y était resté pendant environ une 

heure, il entendit alors claquer une porte ou quelque chose comme cela; il 

pensa que c’était un concierge ou quelqu’un de l’église. Il dit qu’après quelques 

instants, il vit venir–il entendit quelqu’un parler. Il se faufila pour regarder, et il 

regardait autour de lui pour voir si c’était le concierge. C’était un homme et 

une femme qui se tenaient devant l’autel, la main dans la main. Et l’homme dit 

: «Je te prends, ma chérie, comme épouse légitime.» Voyez-vous? Elle dit : «Je 

te prends, mon chéri, comme époux légitime.» Eh bien, dit-il, c’est une chose 

étrange, dit ce pentecôtiste. Il ajouta : cet homme et cette femme se marient 

sans prédicateur! Voyez-vous? Et ainsi, il s’assit tout simplement là et attendit. 

Et après qu’ils eurent fait leurs voeux de vivre fidèlement l’un vis-à-vis de 

l’autre, que seule la mort les séparerait, ils mirent leurs bras l’un autour de 

l’autre, s’embrassèrent, firent demi-tour et sortirent en souriant. Il dit : «Juste 

un instant!» Il dit : «Je suis un peu curieux; je suis étranger.» Il dit : «Vous êtes 

en train de vous marier vous-mêmes?» 

Il répondit : «Oui.» 

«Sans prédicateur?» 

Il répondit : «Non.» Il dit : «Nous sommes mariés depuis quarante ans.» Il dit : 

«Nous sommes mariés il y a quarante ans, juste ici à cet autel, et chaque année 

nous revenons et nous renouvelons nos voeux.» Ça, c’est une bonne idée. 

Voyez-vous? 

183. Mais pour ce qui est d’être marié, c’est quand vous lui faites la promesse, 

qu’elle accepte votre parole, que vous acceptez sa parole et Dieu accepte vos 

paroles à vous deux. Voyez-vous? Ainsi, ne faites vraiment pas de promesse, à  

moins... [La première face de la bande se termine.–N.D.E.] 
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LA MERE 

 

L’INVASION DES ETATS-UNIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 09.05.54 

168. C’est terrible comme adresse pour la fête des Mères. Mais, mon frère, je 

vais vous dire quelque chose. Mères, redevenez des mères ! 

244. Vous, les petites mères qui êtes ici ce matin, qui êtes de vraies mères, et 

je sais que c’est le cas de beaucoup d’entre vous, je pense, de chacune de vous. 

Je vais vous dire quelque chose. Que Dieu vous bénisse. Vous êtes le cinquième 

Evangile, je pense. Je vais vous dire ce qu’il en sera là de vos enfants, juste un 

petit quelque chose. En effet, frère Neville va probablement prêcher sur... au 

sujet de la mère ce soir, ou quelqu’un d’autre, l’un d’entre nous qui prêche, 

c’est en ordre, au sujet des mères. Mais, écoutez, je vais vous demander 

quelque chose. 

245. Souvenez-vous, quand Moïse était petit, c’est une mère qui l’a éduqué. 

C’est une mère pieuse qui prenait le petit Moïse sur ses genoux, et lui disait : « 

Moïse… », lui apprenait tout. Il a été son enseignant, ou plutôt... elle a été 

plutôt son enseignante sous Pharaon, et elle lui disait donc ces choses. Elle 

disait : « Moïse, un jour, tu vas délivrer les enfants d’Israël. C’est toi le garçon 

qui a reçu cet appel. Garde-toi pur et préserve-toi des souillures du monde, car 

c’est toi. C’est toi. » 

246. Nous ne connaissons aucun passage disant qu’il ait fréquenté un certain 

séminaire, il n’a reçu aucun enseignement du tout. Il est resté juste dans le 

palais de Pharaon, qui était un païen ; mais c’est sa mère qui l’a instruit. Voilà 

une vraie mère. Elle lui a enseigné les préceptes de l’Eternel. Elle lui a dit qu’il 

devait être saint. Elle lui a dit comment, quel genre de vie il devait mener, et 

comment, ce que Dieu devait faire, allait faire pour lui. Et cela est resté en 

Moïse tous les jours de sa vie. 

247. Et toute bonne et vraie mère loyale qui prend ses petits, au lieu de les 

envoyer au cinéma et à des soirées dansantes, et ainsi de suite, comme ça, et 

qui les fait asseoir sur ses genoux, et leur donne un enseignement sur le 

Seigneur Jésus-Christ… 
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248. Tenez, l’autre jour, je parlais avec une mère au téléphone. Et cette mère 

a dit : « Oh, Frère Billy, a-t-elle dit, mon pauvre garçon a des ennuis. » Elle a dit: 

« Oh, qu’il a des ennuis ! » 

249. J’ai dit : « Oui, je suis au courant, chère soeur. » Et elle a dit : « Peut-être 

qu’il a tort. Je ne sais pas. » Elle a dit : « L’un dit ceci, l’autre dit cela. Je ne sais 

pas. Mais, a-t-elle dit, peu importe qu’il ait tort ou raison, je l’aime. » Voilà ! « 

Je l’aime. » 

ENSEIGNEMENT SUR MOISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 13.05.56 

12. Bon, il n’y a rien de plus doux sur la terre, à ce que nous sachions, qu’une 

véritable et authentique mère. Que Dieu bénisse la vaillante âme d’une 

véritable, une véritable mère. Mais nous avons beaucoup de substituts 

aujourd’hui qui–qui sont appelés « mère », ce n’est pas une mère ; ce ne sont 

que des femmes qui ont eu des enfants, mais pas des mères. Une mère à 

l’ancienne mode, c’est celle qui prend soin de sa famille et qui ne se livre pas à 

ces flâneries et à ces danses toute la nuit durant, fumant, buvant, puis elle 

revient. Elle ne mérite pas ce nom sacré de mère. Ce n’est qu’une femme (c’est 

tout.), qui élève un enfant, mais ce n’est pas une mère ; en effet, une mère, 

c’est autre chose que ça. Eh bien, je–je pense que si vous connaissez… 

13. Maintenant, pour la fête des Mères, j’aimerais très bien m’exprimer. J’ai 

moi-même une vieille mère aux cheveux grisonnants, qui est assise là. Et je 

pense qu’un jour...Très bien. Mais chaque jour devrait être une fête des Mères, 

pas juste une fois par an. Et la raison pour laquelle ces histoires de la fête des 

Mères se passent aujourd’hui… 

14. Et je vois que nous ne sommes qu’une poignée, et nous nous 

connaissons tous les uns les autres. Nous sommes entre nous et c’est la raison 

pour laquelle nous allons parler comme cela. 

15. Et je pense qu’une mère devrait être honorée de la même manière 

chaque jour (C’est vrai.), une vraie mère. Et, mais ce jour-ci qu’on appelle la 

fête des Mères, ce n’est rien au monde qu’un grand non-sens commercial, juste 

pour soutirer de l’argent aux gens. Et c’est une disgrâce pour une mère : une 

fête des Mères, une fois par an : « Eh bien, nous n’allons pas la voir, mais nous 

lui enverrons un petit bouquet de fleurs et c’est réglé. » Ça, ce n’est pas la 
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mère. Oh! la la ! bonté divine ! Une véritable mère, c’est une femme que 

vous... Celle qui vous a élevé, que vous aimez, et vous la voyez, vous lui parlez 

tout le temps, vous lui exprimez votre amour tout le temps, pas juste un seul 

jour par an. 

24. Je–je ne parle pas d’une mère. Que Dieu la bénisse. C’est ce qui 

maintient cette nation aujourd’hui à mi-chemin, c’est une véritable bonne 

mère, sauvée de Dieu et sacrée. C’est vrai. 

111. Voyez, il faut être une mère pour aimer un enfant. Vous rappelez-vous 

combien votre mère vous aimait ? Eh bien, alors, voyez, la mère aime les petits 

enfants. 

ETRE CONDUIT     PRESCOTT AZ USA    Dim 31.10.65P 

19. Les jeunes gens, les... Souvenez-vous que, pour les premiers pas que 

chacun d’entre nous a jamais faits, il y avait quelqu’un qui nous a conduits. 

Vous les mamans, vous vous souvenez des premiers pas que Junior et la petite 

fille ont faits, mais eux ne s’en souviennent plus. Mais quelqu’un vous a conduit 

pour votre premier pas. Je me souviens de Billy Paul lorsqu’il a fait son premier 

pas, de Joseph et de chacun d’eux lorsqu’ils ont fait leurs premiers pas. 

Généralement, c’est la mère qui conduit les premiers pas de l’enfant, parce 

qu’elle est à la maison pendant que le papa est au travail à l’extérieur, essayant 

de gagner sa vie. Mais c’est... ils font leurs premiers pas. 

LA FETE DES MERES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 10.05.59M 

23. Ô Dieu, accorde que, ce matin, des mères, des femmes, qui se sont 

éloignées de Dieu reviennent à elles-mêmes ce matin et reconnaissent ce que 

le mot mère signifie : Celle qui a engendré. Puissent-elles se rendre compte que 

la progéniture issue de leur union avec leurs maris constitue de petits joyaux 

sacrés que Dieu a confiés à leur soin. Dieu les tiendra donc pour responsables 

de l’éducation de ces enfants. Et comme le déclarent les Ecritures, ses enfants 

la diront heureuse si elle est une bonne femme et si elle est une mère. 
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LE RESPECT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.10.61S 

128. Lorsque ce jeune prophète se dirigea là-bas et traversa la ville... il avait 

perdu ses cheveux quand il était tout jeune. Pendant qu’il descendait, ces 

petits enfants coururent derrière lui en criant : «Eh! Pourquoi n’es-tu pas 

monté avec Elie, dirent-ils, espèce de vieux chauve?» Voyez-vous? Ils 

manquèrent de respect. Et que fit Elie? Il se retourna et, dans la puissance de 

l’Esprit, il maudit ces enfants. Que se passa-t-il? Deux ours sortirent des bois et 

tuèrent quarante-deux d’entre eux. C’est vrai. Le manque de respect, 

l’irrévérence. Vous ne devez pas faire cela. Vous devez respecter Dieu.  

129. Si l’un de ces enfants avait dit... si le père et la mère avaient dit : «Eh bien 

les enfants, regardez, on dit qu’Elie a été enlevé. Pour l’instant, nous n’en 

savons rien, mais de toutes les façons, je–je–je ne sais pas si c’est vrai ou pas; 

mais laissez-moi vous dire que le mieux à faire, c’est de ne rien dire à ce sujet. 

Poursuivez simplement votre chemin. Lorsqu’il passera... nous avons entendu 

dire qu’il doit passer par la ville aujourd’hui; il aura une réunion dans la rue, là-

bas. Si c’est le cas, et que vous le rencontriez sur le chemin de l’école, dites 

simplement : «Bonjour, Révérend. Bonjour, monsieur», ou quelque chose 

comme cela. Parlez-lui.»  

130. Mais, au lieu d’agir ainsi, sans doute qu’à la maison on leur avait dit... 

Oh! ils avaient entendu un jour à table papa et maman rire et se moquer, 

disant : «Tu sais quoi, ils disent que ce saint exalté a été enlevé. Avez-vous déjà 

cru à une chose pareille? Et ils ont dit que ce vieux type chauve, aussi chauve 

qu’une citrouille, âgé de pas plus de trente-cinq ans, va venir ici et ils vont tenir 

des réunions dans la rue; ils s’attendent à ce que nous croyions de telles 

sottises! Oh! il n’est rien d’autre qu’un petit... qu’un séducteur. C’est tout. En 

effet, il ne veut pas venir dans notre église. Il est comme Elie, il ne veut pas 

venir dans nos églises. Nous allons… Il va… Il s’agit probablement d’un genre de 

sorcellerie, de sort que l’on jette; il fait des supercheries comme Elie.» Ils ne 

croyaient pas en lui. C’est ce qu’on apprenait donc aux petits enfants à la 

maison.  

131. Si on leur avait appris la révérence et le respect, ils seraient venus vers ce 

prophète de Dieu pour lui demander de prier pour eux.  



61 
 

Maison Lys Les Amis d’Israël: Pour la diffusion du Message dans les pays francophone  

maisonlyss@gmail.com  jacquesketa@gmail.com www.maisonlysisrael.over-blog.com 

132. Mais on leur avait appris à ricaner, à rire, à se moquer, un peu semblable 

aux enfants d’aujourd’hui. Non. Beaucoup, aujourd’hui, vont se moquer des 

réunions dans la rue; ils vont se moquer de la prédication de l’Evangile. 

 

252. Frère Branham, vous avez dit sur l’une des bandes que Noé a sauvé sa 

famille. Cela veut-il dire qu’une mère peut avoir la même foi pour sa maison? 

Et cela veut-il dire que chaque membre de la famille sera sauvé si nous 

croyons cela? 

QUESTIONS ET REPONSES N° 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.08.64M 

177. Eh bien, c’est... Oui, c’est un peu... Vous devez prendre garde maintenant 

à la manière dont je réponds à ceci; voyez-vous? Premièrement : «vous avez 

dit... (maintenant, permettez que je voie exactement, voyons...) Vous avez dit 

sur l’une de vos bandes que Noé a sauvé sa famille.» Pourquoi? Parce qu’ils 

crurent... c’est cela, parce qu’ils crurent son message. 

178. «Cela veut-il dire qu’une mère peut avoir la même foi pour sa maison?» 

Oui, soeur! je vois le coeur d’une petite mère qui pleure pour les siens. «Et cela 

veut-il dire que chaque membre de la famille sera sauvé si nous croyons?» Oui, 

s’ils l’acceptent. C’est juste. 

179. Souvenez-vous du geôlier philippien. Croyez à la fois pour vous... Si vous 

avez suffisamment de foi pour votre propre salut, ne pouvez-vous pas avoir 

cette même foi qui, alors, agira sur les vôtres? Qu’est-ce que la foi? C’est une 

force invisible. Voyez-vous? Qu’est-ce? Qu’est-ce? C’est l’Esprit. Le Saint-Esprit 

produit la foi, voyez-vous? C’est une force invisible. 

 

262. Maintenant : Que puis-je faire pour lui? Devrais-je continuer à (oh!) 

prendre soin de papa à la ferme? Que puis-je faire... Pour gagner de quoi 

vivre pour...? 

  Et il a signé de son nom. 

Oui, mon frère, c’est–c’est écrit ici. Je ne sais pas qui... Il est  dit : «Frère 

Branham... Cela commence simplement par : «Que puis-je faire pour lui?» 
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QUESTIONS ET REPONSES N° 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.08.64M 

229. Eh bien, c’est probablement un garçon, à propos de son papa. Regardez, 

mon cher frère, vous êtes béni si vous prenez soin de votre papa, car votre 

papa a pris soin de vous quand vous ne pouviez pas prendre soin de vous-

même. Et le premier commandement avec une promesse, le premier 

commandement avec une promesse, c’est : «Honore ton père et ta mère, afin 

que tes jours se prolongent dans le pays que l’Eternel, ton Dieu, te donne.» 

Voyez-vous? Oui, prenez soin de votre papa de n’importe quelle manière que 

vous pouvez. Veillez à ce qu’il reçoive tout ce qu’il y a de  mieux. 

 

390. Frère Branham, à quelles réalisations devrions-nous laisser nos enfants 

qui n’ont pas atteint l’adolescence participer (pardonnez-moi, c’est)–à quelles 

activités nos enfants qui n’ont pas atteint l’adolescence devraient-ils 

anticiper–participer? Aussi, comment devrions-nous procéder pour les aider à 

choisir leurs compagnons? 

QUESTIONS ET REPONSES N°4     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.08.64S 

73. Gardez-les autant que possible en compagnie des Chrétiens. Gardez-les 

avec... Si c’est une fille, gardez-la avec des jeunes filles Chrétiennes; si c’est un 

garçon, avec des jeunes garçons Chrétiens. Si elle est assez âgée pour 

fréquenter un garçon, veillez à ce qu’elle fréquente le genre correct de garçon. 

Autrement, découragez-la de fréquenter n’importe quel autre garçon, ou le 

garçon vis-à-vis d’une fille. Si elle fréquente un incroyant, essayez de 

l’encourager à fréquenter un croyant, et la même chose pour le garçon. Rendez 

votre foyer agréable. Faites de votre demeure un endroit où votre fille ou votre 

fils n’auront pas honte d’amener leurs amis, devant leur père et leur mère, et 

dans leur maison; et rendez votre foyer si heureux qu’ils se plairont à rester à la 

maison. Oh! la la! il y en a sept qui se suivent. Je ne prendrai plus que quelques 

minutes de plus. 
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LA FEMME ET LE TRAVAIL 

 

L’INVASION DES ETATS-UNIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 09.05.54 

184. On a pris nos femmes et on les a déshabillées ; et elles sont là-bas dans 

les bureaux, au volant des taxis, et partout dans la rue, alors qu’elles devraient 

être à la maison, devant la cuisinière, à faire la cuisine, et à apprêter les dîners. 

185. Qu’est-ce ? C’est le diable. L’invasion est en cours. Je ne dis rien au sujet 

de tel individu ou de tel autre individu. Je dis que ce sont des esprits impurs qui 

prennent possession des gens, qui les plongent carrément dedans. 

 

ENSEIGNEMENT SUR MOISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 13.05.56 

22. J’avais prédit que les femmes deviendraient sans cesse immorales et que 

la nation continuerait à tomber, et qu’on s’accrocherait sans cesse à la mère ou 

à quelque chose qui ressemble à une mère, jusqu’à ce qu’elles deviennent... 

qu’une femme devienne une idole. Et d’ici peu, l’Amérique sera dirigée par une 

femme. Notez cela et voyez si ce n’est pas vrai. Une femme occupera les 

fonctions de président ou quelque chose comme cela, de hautes fonctions, très 

hautes fonctions en Amérique.  

23. Quand… je dis ceci avec respect, mesdames. Dès qu’une femme quitte la 

cuisine, elle n’est plus à sa place; c’est vrai, c’est là sa place. En dehors de cela, 

elle n’a pas de place. Et maintenant, je ne suis pas dur à leur égard, mais je ne 

fais que dire la vérité et répéter la Bible. Autrefois, c’est l’homme qui était le 

chef de la maison, mais c’était du temps de la Bible. Il ne l’est plus, il est 

devenu une marionnette, ou il est le... ou le garde-bébé ou quelque chose 

comme cela. Et aujourd’hui… Non, les femmes veulent prendre soin d’un chien, 

pratiquer le contrôle des naissances, se promener avec un vieux petit chien 

dans les bras tout le temps, pour avoir la possibilité de courir toute la nuit.  
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24. Je–je ne parle pas d’une mère. Que Dieu la bénisse. C’est ce qui 

maintient cette nation aujourd’hui à mi-chemin, c’est une véritable bonne 

mère, sauvée de Dieu et sacrée. C’est vrai. 

25. Mais la honte, c’est de voir comment nos femmes sont avilies. J’ai une 

coupure d’un journal. Je l’avais découpée après cette petite dernière guerre 

mondiale, la deuxième. Il y était écrit : « Où est partie la moralité des femmes 

américaines, pour qu’après six mois de séjour outre-mer, quatre soldats sur 

cinq aient divorcé de leurs femmes qui ont épousé d’autres hommes ?» Elles 

n’ont même pas pu attendre que leurs maris reviennent d’outre-mer, des 

soldats qui mourraient là, au champ de bataille. Une personne qui fait une telle 

chose n’est pas digne d’être appelée une mère, de ce nom sacré. Non, elle ne 

l’est pas. J’ai donc toujours été taxé de misogyne, mais je ne le suis pas. Je 

pense qu’une femme est une merveilleuse chose, et une mère surtout. Mais 

elles devraient être à leur place et non pas prendre la place de l’homme, ni 

prendre la place de Dieu.  

 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX 3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

06.10.57 

768. Qu’est-ce? Notre nation est tombée si bas qu’on a même chassé les 

hommes du travail et on a mis les femmes à ces postes, au point que quatre-

vingt-dix pour cent d’entre elles sont presque des prostituées. Et vous parlez 

des hommes qui sont congédiés; certainement! C’est parce que les femmes 

occupent leurs postes. Et on est tombé si bas qu’on a placé des femmes dans la 

rue comme agents de l’ordre. C’est un déshonneur pour n’importe quelle 

nation. Oui, monsieur! Qu’allez-vous faire à ce sujet? 

769. «Que faites-vous à ce sujet, Frère Branham?» Je suis obligé de respecter 

cela; je suis un citoyen américain. Je fais ce que le grand patron dit de faire. Si 

jamais je... Si les–si jamais les membres d’une famille n’ont plus de respect 

pour leur famille (les enfants n’ont plus de respect envers leurs parents), cette 

famille sera en pièces. Si une–si jamais une église n’a plus de respect pour son 

pasteur, eh bien, cela–c’en est fini de cette église. Et si jamais une nation n’a 

plus de respect envers la Cour Suprême et ses décisions, cette nation sera en 

pièces. C’est tout à fait vrai. Nous devons honorer ces choses, parce que ce 
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sont eux les grands patrons. Voyez-vous? Mais ce n’est pas correct au départ. 

Absolument. 

770. Saviez-vous que dans la Bible, dans Genèse, chapitre 1, un homme... 

quand Dieu créa la femme et–et l’homme, et qu’Il forma l’homme et la femme, 

Dieu dit à Ève : «Ton mari dominera sur toi, il sera ton chef»? Prêchez cela en 

Amérique et voyez où vous vous retrouverez. Mon gars, ce n’est plus ça; la 

femme domine sur l’homme; elles sont obligées de le faire. Les lieux publics 

sont aménagés... 

771. Je pourrais amener des femmes, si je devais le faire, à partir de mon 

bureau, par douzaines, des femmes décentes... Je ne dis pas que toutes les 

femmes ne devraient pas quelquefois travailler; elles ont peut-être un mari 

malade ou autre chose, et il faut qu’elles travaillent. Mais si cela n’est pas un 

impératif pour elles, elles ne devraient pas le faire. Leur place, c’est à la 

maison, leur petit château; c’est exactement là qu’elles devraient être.  

772. Et nos femmes américaines ont reçu le privilège de n’en faire qu’à leur 

tête. Même chez tous les animaux et autres espèces, quand cette chose 

prévaut et s’installe, ça avilit toute leur race. 

773. Il y a un petit oiseau en Afrique; et sa femelle est un petit oiseau 

différent. Maintenant, d’habitude, la femelle est toujours la plus laide du 

couple. Le mâle est toujours le plus beau : le cerf, l’élan, le faisan, le–le coq, et 

il est toujours le plus... En effet, la femelle est casanière. Elle reste sur le nid; 

elle élève ses petits. Elle se cache loin du faucon, du serpent, du coyote et 

d’autres animaux (voyez-vous?), élevant ses petits.  

774. Mais une race où la–où le sexe, où–où–où la femme ou la femelle 

dépasse en beauté, c’est toujours une espèce avilie.  

775. En Afrique, prenez un oiseau... Il y a là un petit oiseau, et c’est l’unique 

que je connaisse de tous les continents, chez qui la femelle est plus jolie que le 

mâle. Et quand elle fait... La femelle de cet–cet oiseau se prostitue tout le 

temps. Elle va courir partout et se taper un compagnon; et elle s’envole et va 

pondre un tas d’oeufs après qu’elle s’est accouplée avec ce dernier; puis elle 

laisse ce compagnon couver les oeufs pendant qu’elle va faire la cour à un 

autre compagnon. C’est l’exacte vérité. Voyez? Voyez-vous ce que je veux dire? 
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776. Cela... Maintenant. Ecoutez, aujourd’hui en Amérique, concernant nos 

femmes... Un jeune homme du Kentucky m’a dit, il y a quelques jours, qu’il y 

avait huit cents femmes qui travaillaient dans une certaine usine, là au 

Kentucky. Et il disait : «Je pourrais probablement me sentir rassuré de jurer 

pour attester que quatre cents d’entre elles sont absolument des prostituées 

de la rue, tout en étant des femmes mariées et ayant des enfants. Un gars a 

attrapé sa femme là et il l’a tabassée avec une planche, et il voulait donc la 

tuer. Et un autre est allé pour tirer sur un homme, et un autre a blessé et a livré 

une bagarre. Il ne devrait pas en être ainsi. Ce n’est pas correct.» 

777. Mettez la femme là derrière, à la cuisine, où se trouve sa juste place, 

alors toutes choses iront très bien. Mais si vous la mettez là dans le service 

public, c’en est fini d’elle. Abso-... Je ne dis pas que... 

778. Les femmes américaines vous rient au nez et disent : «Ce n’est pas vrai», 

et, «prouvez-le-moi.» Certainement, vous devez le faire parce que la Bible a 

prédit que vous feriez cela. Il faut que vous le fassiez. 

779. Et ici lorsque... Il y a bien longtemps, dans l’Eglise méthodiste, s’il arrivait 

qu’une femme se coupe les cheveux, elle était chassée de l’église. 

Certainement, c’est ce qu’ils faisaient. Oui, certainement. Les nazaréens, les 

pèlerins de la Sainteté, les pentecôtistes, c’est ce qu’ils faisaient tous. Qu’est-il 

arrivé? 

780. Vous savez pourquoi? On a des efféminés derrière la chaire. C’est 

l’exacte vérité. Quelqu’un qui a peur à cause de son bon de repas, qui a peur 

d’être excommunié, d’être chassé de l’église. Ils n’ont pas la véritable audace 

pour tenir ferme, et s’en tenir à la Parole de Dieu, qu’Elle blesse ou pas. C’est 

tout à fait vrai. 

781. Ecoutez ceci, c’est l’homme qui est le chef; ne pensez pas que vous 

pouvez diriger la maison. Vous n’êtes pas le chef de la maison. Vous êtes 

absolument... Vous n’êtes donc pas pour autant une esclave, mais vous êtes 

une aide. Et Adam... L’homme a l’autorité sur sa femme, il est le seul 

responsable de sa femme. Dieu demandera des comptes à l’homme pour sa 

femme. Maintenant, lisez et voyez si c’est donc ce que Dieu dit.  
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En effet, l’homme ne doit pas se voiler la tête, puisqu’il est l’image et la gloire 

de Dieu... 

782. Dieu n’est pas une femme; Dieu est un homme. Vous savez, lorsque les 

gens font de la vierge Marie et tout le reste des interce-… ou des intercessions 

et toutes les choses de ce genre, et qu’ils prient la vierge Marie, savez-vous ce 

que cela me rappelle? La grande déesse Diane à laquelle Paul s’était opposé et 

qu’il a rejetée. C’est vrai. Il a dit : «Dieu n’est pas une femme.» 

 

62. Pensez-vous qu’il soit juste pour les femmes de faire des oeuvres 

individuelles en dehors de l’église? 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 

02.10.57 

434. Oui. C’est juste une question, juste une... Pas une question qui a trait aux 

Ecritures, mais... Certainement que oui. Oui, nous sommes tous ensemble 

ouvriers. Les femmes ont leur place, oui, elles l’on certainement. Oui, 

monsieur. Faites simplement toutes les oeuvres que vous pouvez faire, et Dieu 

vous bénira pour cela.  

Très bien, voyons maintenant. 

LE ROI REJETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.05.60M 

28. Et sa précieuse petite épouse âgée faisait la lessive pour cinquante cents 

par jour. Dès avant le lever du jour jusqu’au soir, pour cinquante cents, pour 

que son mari continue à oeuvrer comme prédicateur dans le champ 

missionnaire. Deux semaines durant, il a tenu une série de réunions de réveil 

où il a prêché ; il a prélevé une offrande et a récolté quatre-vingts cents. Mais, 

je les ai vus assis là, l’autre matin, ces deux petits vieux couples... ou plutôt ce 

petit couple ; ils étaient assis là, et lui avait son petit châle à l’épaule. Et il y 

avait une de ses converties, âgée de quatre-vingt-douze ans, tout aussi joyeuse 

et vivace, une pentecôtiste jusqu’à la moelle, assise là, vous savez… 
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LES DIX VIERGES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.12.60M 

228. La raison... C’est comme ces femmes que l’on engage dans la police et 

qui sont dans les rues. C’est une honte pour le drapeau américain que de 

mettre ces mères de famille dans les rues, pendant que des dizaines de milliers 

d’hommes sont sans emploi ! Et bien, c’est le pays de la femme, le siège de la 

femme, et une femme prendra le pouvoir ! C’est l’adoration de la femme. C’est 

l’esprit dogmatique catholique d’adorer une femme comme un dieu. Cela est 

en train de s’établir, voici ce que... ne voyez-vous pas la situation ? 

229. Il n’y a rien que Dieu ait pu donner à l’homme qui soit plus doux que la 

femme, une vraie femme. Mais dès qu’elle va au-delà de cela, elle est–elle est 

en dehors. C’est exact ! Dieu n’a jamais destiné les femmes à travailler à aucun 

de ces postes ni à faire ce genre de choses. Ces femmes, vous êtes... Elles 

doivent avoir des enfants et élever leurs enfants. Elles sont toutes de petits 

prédicateurs, chacune d’elles, mais elles exercent leur ministère pastoral à la 

maison, avec leurs enfants, en élevant leurs enfants. Bien. 

 

APOCALYPSE CHAPITRE 4, 3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 08.01.61 

 23. Hier, ou plutôt il y a deux jours, nous nous rendions dans le Kentucky, là 

dans le Kentucky avec mon brave ami, le frère Banks Wood; une policière se 

tenait là, et il a dit : «Mon ami, nous ferions mieux de ralentir.» Il a dit : «Elle 

est rude.»  

24. Et moi, je lui ai répondu : «Oui, c’est vrai.» J’ai dit : «Lorsqu’une nation en 

arrive à employer des millions des personnes, et qu’on doit prendre des 

femmes pour en faire des policières pour qu’elles se tiennent là dehors, des 

chauffeurs de taxi et autres comme cela, c’est l’une de grandes taches sur 

notre nation.» Elle a presque autant à faire là qu’un–qu’un lapin en a dans une 

marmite de graisse. Voyez? Cela n’est simplement–simplement–simplement 

pas sa place. Et j’ai dit : «Cela me dérangeait beaucoup, mais maintenant je 

commence à me rappeler, eh bien, que ce n’est pas étonnant, ceci est–ceci 

n’est pas notre royaume; nous ne sommes pas de ce monde. Ils ont... Vous... 
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ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SON ENNEMI     PHOENIX AZ USA    

Dim 21.01.62M 

51.  Un jour, j’en parlais dans l’Oregon. Une femme m’a écrit une très longue 

lettre, disant : « Frère Branham, vous avez un ministère merveilleux, mais vous 

le ruinez assurément. » Elle disait : « Eh bien, qu’en est-il… disait-elle, je porte 

des salopettes tout le temps. » Elle a dit : « Que direz-vous d’aller dans un 

jardin en robe pour sarcler le–le jardin ? Ne pensez-vous pas que cela paraîtrait 

de loin mieux d’être en salopettes plutôt qu’en… ou en bleu de travail (peu 

importe ce que c’est), plutôt qu’en robe ? » Et elle disait : « Ecoutez, je gravis 

les montagnes à cheval en compagnie des jeunes gens quand ils vont paître 

leurs troupeaux là-haut et, disait-elle, je vais dans des régions infestées de 

moustiques. » Elle disait: « Eh bien, en–en robe, les moustiques me piqueront. 

En salopette, ils ne me dérangent pas. » 

J’ai dit : « C’est plus léger qu’un bouillon fait à base d’une silhouette d’un 

poulet qui a crevé de faim. » Pitié ! Il n’y a pas une seule Parole de Dieu là. C’est 

votre propre opinion. Dieu a dit que toute parole d’homme soit un mensonge 

et la Sienne, la Vérité. Ma femme porte des robes. Elle travaille dans le jardin. 

Elle n’a pas de problèmes avec ça. Et, après tout, une femme n’a pas à se mêler 

à un groupe d’hommes qui font paître du bétail, là, après tout. Elle devrait se 

retrouver à la cuisine, c’est sa place. C’est vrai. 

52. Elles cherchent juste à se trouver une excuse, mais il n’y en a aucune. La 

Parole de Dieu est claire, qu’une femme née de l’Esprit de Dieu va… Et un 

homme né de l’Esprit de Dieu ne laissera pas sa femme agir comme cela. Qu’a 

dit Dieu? « Une femme qui prend… qui se coupe les cheveux déshonore son 

chef. Et son mari est son chef. Elle est déshonorée. Je ferais mieux de me taire.  
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ENCORE UNE FOIS SEULEMENT, SEIGNEUR     PHOENIX AZ USA    Dim 20.01.63S 

114. Je me demande si vous, les femmes, vous êtes disposées à laisser 

pousser vos cheveux. Je me demande si vous, les hommes, vous avez assez de 

courage pour leur en parler. Vous êtes censé être la tête de la maison, elle, le 

cou ; elle vous fait tourner. C’est le contraire. Pensez-vous qu’un réveil qui 

secoue pourrait donc désembaucher ces femmes de la fonction publique, de la 

fonction de policières dans les rues et autres ? Elle devrait être à la cuisine. 

Pensez-vous que vous pourrez la ramener là une fois de plus ? Absolument pas. 

Elle ne le fera jamais, à moins d’être sauvée ; alors elle le fera. Vous n’aurez pas 

à lui dire quoi que ce soit à ce sujet ; elle trouvera sa place. Le Saint-Esprit la 

conduira à sa place. Mais vous direz : « C’est le Saint-Esprit qui me conduit ». A 

quelque chose de contraire à la Parole ? N’appelez pas cela le Saint-Esprit.  

 

IDENTIFIE A CHRIST     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 20.12.59S 

57. Et aussi, nous trouvons que des foyers, ce qui est la colonne vertébrale 

de la nation et de l’église, nous trouvons des foyers brisés ; des tribunaux de 

divorce débordent des affaires de divorce. La délinquance juvénile, des–des 

mères qui abandonnent leurs petits enfants aux baby-sitters et–et s’en vont au 

travail ou ailleurs, alors que leurs maris ont de bons emplois, mais elles ne sont 

certainement pas satisfaites d’être mères et de rester à la maison. Elles ne sont 

pas satisfaites de s’habiller comme des dames ; elles–elles veulent s’habiller 

comme des hommes. Les hommes veulent paraître comme des femmes. Et ils–

ils… juste, on dirait qu’il y a quelque chose qui cloche quelque part. Et les gens 

cherchent quelque chose, mais ils n’arrivent pas à le trouver. C’est une 

situation pitoyable où se trouver. 
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LE SIGNAL ROUGE, SIGNE DE SA VENUE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.06.63S 

175. La Venue de Christ s’annonce par ce signe qui clignote. Regardez à cela. 

Voyez si ce que je vous ai dit ce soir… Il se peut qu’on n’aime pas beaucoup 

cela, mais c’est la vérité. C’est ce que Dieu a dit; et nous y sommes. 

176. Les femmes ne veulent pas rester à la maison. Elles ne veulent pas 

prendre soin de leur famille. Elles engagent des gardiennes d’enfants et sortent 

pour aller à une fête quelque part. Il s’en suit la délinquance juvénile et toutes 

sortes de choses. Elles se coupent les cheveux, portent des shorts, elles se 

maquillent. Le nombre de belles femmes augmente et elles sont de plus en plus 

jolies. Les hommes, les fils de Dieu tombent; c’est un piège que Satan utilise 

pour attraper les fils de Dieu, juste comme Jésus l’a dit. Cela doit arriver. Il a dit 

que cela arriverait, et voilà la chose est là. Il a dit: «Quand ces choses 

arriveront, cette génération ne passera point (et une génération, c’est quarante 

ans) que toutes ces choses ne soient accomplies.» Pensez-y. 

 

298. Frère Branham, est-il permis aux femmes de travailler dans les affaires 

publiques quand elles ont un mari en bonne santé et des enfants? Je pose 

cette question pour quelqu’un d’autre. 

QUESTIONS ET REPONSES N° 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.08.64S 

153. Eh bien, je–je–je–je n’en sais rien. Je ne peux le dire. Mais voici 

simplement mon–mon opinion. Laissez-moi vous dire ceci : je crois que si j’étais 

une–une femme et que je sache que mon mari est en bonne santé, qu’il a un 

bon emploi, qu’il travaille, je crois que ce serait un–un grand plaisir pour moi de 

rester à la maison pour prendre soin de mes enfants et faire le... pour–pour–

pour prendre soin de mes enfants et de les élever, et d’aimer le Seigneur. Et si 

j’avais du temps libre après la lessive et des choses que je devrais faire, je 

pense que j’apprendrais à mes enfants à servir le Seigneur. 

154. Eh bien, si vous avez une–une dette ou que vous essayez d’aider votre 

mari à payer quelque chose, ou une certaine chose que vous devez faire qui... 

Eh bien, je pense que c’est en ordre, si vous essayez de l’aider. Et–et 

comportez-vous en dame. Mais je–je pense que c’est difficile. Aucun homme 
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ayant du bon sens ne voudra que sa femme se retrouve parmi une bande... là 

où il y a une bande d’hommes vulgaires, grossiers et tout le reste. Mais si la 

femme est obligée de s’y retrouver, je pense qu’elle devrait–son mari devrait 

être sûr qu’elle est une véritable chrétienne en qui on peut avoir confiance, 

une femme digne de confiance. 

155. Toutefois, dire qu’elle ne devrait pas travailler, je–je ne sais pas. Voyez-

vous, il n’y a aucun passage de l’Ecriture pour soutenir cela. Je ne... je n’émets 

qu’une... mon opinion. Mais je pense que si une femme désire travailler et 

qu’elle veut travailler... 

156. Or, je suis certainement contre les femmes qui travaillent dans ces 

bureaux où tous ces hommes d’affaires... se conduisent mal et leur racontent 

des plaisanteries grossières; et qu’une femme respectable et correcte soit 

assise là, au milieu de tous ces propos obscènes et vulgaires, je–je suis contre 

cela. Je pense que vous devriez quitter un tel milieu. 

157. Mais alors, si une femme peut se conduire comme une... comme une 

vraie dame et qu’elle essaie d’aider son mari à faire quelque chose pour faire 

face à... des vêtements pour que les enfants aillent à l’école, ou–ou pour payer 

une facture, ou quelque chose comme cela; et si elle veut travailler jusqu’à ce 

que cela soit réglé... Maintenant, ceci n’est pas le Seigneur, car je n’ai pas de 

passage de l’Ecriture à ce sujet. Je vous exprime simplement mon opinion; 

mais, si ce n’est pas le cas, je ne pense pas qu’elle devrait travailler simplement 

pour pouvoir courir à gauche et à droite, avoir plus d’argent à dépenser pour 

courir ça et là et aller dans les bars ou boire, fumer et se comporter ainsi; je 

pense qu’elle ne devrait pas le faire. Je pense, rester à la maison, qu’elle 

devrait essayer d’être une dame et s’occuper de son foyer. 

LE CHOIX D’UNE EPOUSE     LOS ANGELES  CA USA    Jeu 29.04.65S 

50. Eh bien, je ne suis pas tellement de cette tendance moderniste en faveur 

du travail de la femme. Quand je vois ces femmes en uniforme parcourir cette 

ville en moto comme policières, c’est un déshonneur pour la–n’importe quelle 

ville qui laisserait une femme faire cela alors que beaucoup d’hommes sont 

sans emploi. Cela montre la pensée moderne de notre ville; cela montre la 

dégradation. On ne devrait pas avoir ces femmes à l’extérieur comme cela. 

Elles n’ont rien à voir avec cela là-bas dehors. 
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51. Quand Dieu a donné une femme à un homme, Il lui a donné la meilleure 

chose qu’Il pouvait lui donner en dehors du salut; par contre, quand elle essaye 

de prendre la place de l’homme, elle est alors la pire des choses qu’il puisse y 

avoir. 

 

LES EVENEMENTS MODERNES RENDUS CLAIRS PAR LA PROPHETIE     SAN 

BERNARDINO  CA USA    Lun 06.12.65 

243. Les femmes à l’époque étaient différentes de celles d’aujourd’hui. Celles-

ci sortent certainement pour s’ingérer dans les affaires de leurs maris et tout le 

reste, vous savez; mais à l’époque, elles n’agissaient pas ainsi, elles restaient 

derrière, en retrait. 
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NOTRE RAISON D’ETRE  ET NOS REALISATIONS 

 

MAISON LYS   a été créée pour réunir des croyants de toute origine qui 

veulent affirmer leur soutien à Israël. 

C‟est sur cette déclaration de principe que les fondateurs de la Maison Lys ont 

constitué cette association. 

           « A l‟heure où Israël subit les plus fortes pressions internationales, 

orchestrées par les pays arabes et islamiques, 

           A l‟heure où une campagne haineuse sans précédent fait rage de toute 

part sous prétexte d‟antisionisme, alors que le Sionisme est une idée généreuse 

défendant l‟existence d‟un Etat sur sa terre pour le peuple juif opprimé pendant 

2000 ans ;  

Nous, Frères et sœurs du message et d‟autres de toutes nationalités,  

réaffirmons notre soutien à Israël !  

Nous réaffirmons le droit d‟Israël, comme  pour toute Nation légitime, d‟assurer 

sa sécurité et de défendre l‟intégrité de son territoire. 

Nous réaffirmons ensuite que Jérusalem est la Capitale éternelle d‟Israël ; 

Jérusalem est   le centre même du Judaïsme depuis des millénaires. 

   Les engagements de la Maison lys 

  Apporter une information honnête sur Israël ; 

  Promouvoir des actions pour le rapprochement et la meilleure 

compréhension des peuples juifs ; 

  Manifester activement son soutien à Israël, pour son droit légitime à 

exister en tant qu‟Etat de Droit et démocratique ; 

  Lutter, par des actions légales, contre la haine des Juifs sous prétexte de 

boycott d‟Israël que nous voyons se propager perversement ; 

  Combattre la désinformation par tous moyens légaux. 

Maison Lys  a été créée sous l‟impulsion d‟un groupe de personnes 

scandalisées par des campagnes médiatiques immorales de dénigrement et 
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délégitimassions de l‟Etat d‟Israël. « Je rendrai ton nom grand, et tu seras une 

source de bénédiction.  Je bénirai ceux qui te béniront, et je maudirai ceux qui 

te maudiront; et toutes les familles de la terre seront bénies en toi »Genèse 

12 :3 (D’où les raisons, de notre  soutien à Israël) 

 A. Maison Lys facilite gratuitement le transport et la distribution des 

brochures à plusieurs assemblées du Message du temps de la fin dans 

Les province du Sud-Kivu, Nord-Kivu, Province Orientale 

 B. Maison Lys a mis à la disposition des Pasteurs des assemblées et 

d‟autres serviteurs les recueils des citations du message du temps de la 

fin qui sont dans le monde francophone et des livrets d‟Alerte, en 

R.D.C et partout dans le monde par l‟Internet, distribution gratuite des 

livrets dans tout le Pays. 

 C. Maison lys à partir du mois de juillet 2017 a débuté la distribution 

gratuite des vidéos éducative venant d‟Israël et les vidéos de la 

préparation de la construction du troisième temple. 

 D. Maison Lys informe diffuse la vraie information à temps réel aux 

croyants du message  sur les événements et actualité sur Israël,  étant 

partenaire de grands medias pro-israélien, américain et Juif. 

 E. Maison Lys possède une chaîne sur You tube en fin de diffuser les 

vidéos de la face d‟Israël d‟avant, d‟aujourd‟hui et de celle de demain. 

Celle-ci étant suivie dans le monde entier est l‟une des réussites de 

cette association. 

 F. Maison Lys gère un blog de propagande depuis 2015, sensibilisation et 

de soutien à Israël, celui-ci a conquis des milliers pour comprendre la 

vraie cause des conflits entre Israël et le monde arabes.  

Nous n‟avons rien fait, mais par la grâce du Très Haut, nous allons faire 

davantage pour Israël naturel et Israël spirituel que nous sommes. Nous 

comptons sur vos prières. 

Fr. Billy Jacques Keta 
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LISTE DES OUVRAGES DU MÊME AUTEUR 

 

Recueils de Citations :  

         

- 1  la prière 

- 2 Les épreuves 

- 3 Le Pasteur et sa commission dans sa bergerie 

- 4 Vas voir ton frère tome 1&2 

- 5  L’habillement de la femme vue par la lumière du soir 

- 6 Le voile de la femme 

- 7 La Jeunesse sous la pression de Laodicée 

- 8 Le Ministère et les Offices dans l’Eglise 

- 9 Les Barrières dans le Message 

- 10 Les Dons et les Appels dans la prédestination 

- 11Les foyers sous la pression de Laodicée 

- 12Les criminels spirituels  

- 13 MON ABSOLU William Marrion Branham 

- 14 LA POLYGAMIE Aujourd’hui Une Disgrâce 

- 15 LES BOISSONS ALCOOLISEES à la lumière du Message 

- 16 LA FEMME 

- 17 LA FIN 

 

Livres 

 

- Le Mont du Temple et l’heure Messianique 

- Le 12 Signe de Zodiaque 

 

Livrets 

 

- Sodome dans les portes des Assemblées du Message 

- La dote, Une nouvelle forme de commerce ??? 

- Les cérémonies qui entourent le Mariage 

 

Contact : maisonlyss@gmail.com  

www.maisonlysisrael.over-blog.com 

 

mailto:maisonlyss@gmail.com
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«  Diffusez le Message, car nous vivons à une heure plus avancée que nous le 

pensons. » 

William Branham 

Discerner le Corps du Seigneur, 12/08/1959 

 

 

 

 

 

 

 

 


